

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Puebla, nuevo paradigma en turismo: Ruiz Massieu

La secretaria de Turismo (Sectur) del Gobierno de la República, Claudia Ruiz Massieu Salinas, aseguró que es el momento de mover al turismo y a México, sobre todo porque se espera que la nación caiga este año dos posiciones en la materia, luego de que de 2000 al 2009 bajó del lugar siete al 10 en recepción de visitantes de acuerdo con la Organización Mundial del Turismo (OMT). (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Funcionarios morenovallistas, en plena campaña

Cada vez son más los funcionarios estatales que se suman a la calentura política y buscan "brincar" de un puesto a otro, a través de una candidatura para este proceso electoral, a pesar de que su trabajo no sea el óptimo, y lo que es peor, utilicen la estructura del estado para promocionar su imagen. (Heraldo)

Síntesis

Puebla, referente Turístico

Al inaugurar la edición 38 del Tianguis Turístico, la Secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu subrayó que ya no es suficiente playas hermosas y un clima maravilloso sino también ciudades coloniales, cultura e historia viva y milenaria. (Síntesis)

Intolerancia

Se aferra Moreno Valle a las obras faraónicas

Sin escuchar las voces en contra, el gobierno del estado envió una iniciativa al Congreso del estado para la edificación del Museo Internacional del Barroco (MIB) y etiquetar recursos de manera plurianual para pagar el proyecto. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Toyo Ito, arquitecto "Nobel", autor del museo Barroco que costará 600 millones en PPS

El gobierno morenovallista pretende obtener el aval del Congreso local para construir el Museo Internacional del Barroco a través de esquema de PPS plurianual. Sin embargo, la solicitud respectiva no establece el monto de la inversión correspondiente a la administración, que según fuentes extraoficiales alcanzaría los 600 millones de pesos, y únicamente solicita autorizar las "erogaciones suficientes" para cumplir con las obligaciones de pago. (Cambio)

MILENIO

México saldrá de top ten de turismo: Ruiz

Al inaugurar la edición 38 del Tianguis Turístico 2013, la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu, exhortó al sector privado y a los tres niveles de gobierno a comprometerse para hacer de esta industria una actividad competitiva, ya que para este año se prevé que nuestro país descienda dos posiciones en el ranking internacional en llegada de turistas. (Milenio digital)

La Jornada
de Oriente

La alianza del PRD con el PAN será impugnada ante el tribunal: ADN

El coordinador de la Alternativa Democrática Nacional (ADN), Héctor Miguel Bautista López, advirtió que su corriente se prepara para echar abajo la coalición entre el PAN y el PRD, tal como lo hizo en Veracruz, donde el sol azteca se presentará solo a la elección local por determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
presidencia digital

Sin aval de su Consejo Nacional, PRD firmará alianza en Puebla

Sin esperar el aval del Consejo Nacional Extraordinario, el Consejo Estatal del PRD aprobó este lunes ir en coalición con Acción Nacional, Nueva Alianza y el partido estatal Compromiso por Puebla, institutos con los que el viernes registrará un convenio ante el Instituto Electoral del Estado. (e-consulta)



La ciudad de Puebla es anfitriona de la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial

En el marco del Tianguis Turístico 2013, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, será anfitrión de la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM) en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal. (Contraparte)



Consejeros del PRD aprueban alianza total con PAN, Panal y Compromiso por Puebla

Por 114 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención, los consejeros estatales del PRD en Puebla aprobaron ir en coalición total con el PAN, PANAL y Compromiso por Puebla. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Cancela Cámara la app

La Cámara de Diputados suspendió el contrato por 115 mdp con la empresa Pulso Legislativo para desarrollar una aplicación (Reforma)



Afinan reservas a ley de Telecom

Diputados de PAN y PRD buscan impulsar al menos tres reservas en la reforma a telecomunicaciones, de las más de 20 hechas por ambos partidos al proyecto. (El Universal)



Videgaray, por un Pemex "más flexible" para la IP

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, consideró que se requiere dar la posibilidad de agregar el uso de mejores tecnologías en Petróleos Mexicanos (Pemex), lo que se logrará con la asociación con la iniciativa privada. (Milenio digital)



Videgaray: el giro energético es para que el país crezca

Frente a los reproches y augurios surgidos desde diversos sectores políticos respecto a una segura privatización de Petróleos Mexicanos (Pemex) en la propuesta de reforma energética que se elaborará en el marco del Pacto por México, el presidente Enrique Peña Nieto pidió evitar expresiones que pretenden confundir (y) decir algo que nunca se ha postulado. (La Jornada)



México será importador de crudo sin reforma energética

Si México no lleva a cabo una reforma energética que permita la inversión privada en Pemex, podríamos convertirnos en importadores netos de hidrocarburos en los próximos 10 años, advierte el CCE. (El Economista Digital)



Crecimiento de 5%, sólo si hay reforma energética: Videgaray

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, afirmó que si queremos tasas de crecimiento económico de al menos cinco por ciento, sin duda uno de los elementos importantes será hacer una reforma energética que contribuya a este propósito y descartó que se rompa el Pacto por México ante la oposición de algunos miembros del PRD en torno al tema. (Crónica Digital)



Brincan de EU 253 mil armas; armerías viven del contrabando a México según estudio

Un promedio de 253 mil armas compradas legalmente al año en Estados Unidos van a parar de manera ilegal en México, advierte una investigación de los institutos Transfronterizo, de la Universidad de San Diego, e Igarape, de Río de Janeiro, Brasil. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Antorchistas rijosos no atemorizan a la comuna**

El presidente municipal, Eduardo Rivera, advirtió que el ayuntamiento de Puebla no suspenderá los operativos de reordenamiento vial en el centro histórico, pese a las amenazas y agresiones que los elementos recibieron por parte de la organización Antorcha Campesina, la semana pasada. El edil aseguró que se trate de quien se trate, su instrucción ha sido proceder en contra de quienes no respeten el reglamento vial y en consecuencia se actuará para mantener el orden en el lugar. Lo anterior, pese a las amenazas de la organización Antorcha Campesina de denunciar al secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón ante el MP, por un supuesto abuso de autoridad durante el enfrentamiento registrado la semana pasada entre elementos e integrantes de esta agrupación. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107109

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Presenta Rivera proyectos de desarrollo turístico a las 10 ciudades patrimonio de México**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó los proyectos turísticos que se han realizado en la capital como parte de la celebración del Tianguis Turístico, durante la reunión bimensual de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM). Entre las ciudades que participaron durante la reunión –que se realizó a puerta cerrada en el salón Protocolos del Palacio Municipal de Puebla– son Campeche, Ciudad de México, Guanajuato, Morelia, Oaxaca y Querétaro, además de las localidades de San Migue de Allende, Tlacotalpan y Zacatecas. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-rivera-proyectos-de-desarrollo-turistico-a-las-10-ciudades-patrimonio-de-mexico_id_21796.html

MILENIO

MILENIO

- **Ciudades patrimonio buscan incrementar afluencia turística**

Las 11 ciudades patrimonio del país buscarán tener mayor proyección a nivel internacional con el objetivo de incrementar la afluencia de turismo a través de nuevas estrategias de promoción como la actualización de su sitio web <http://www.ciudadespatrimonio.org.mx/>. Durante el relanzamiento y la presentación del video institucional se hizo referencia que México ocupa el lugar número 13 en llegadas internacionales, sin embargo, el número 23 en la llegada de divisas, por lo que era necesario el incremento de la estancia, así como la derrama económica. Al respecto el alcalde Eduardo Rivera Pérez comentó que esta página es parte del trabajo. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e48731385fb65a79fb6d1abe11573cc5>

e-consulta

E-CONSULTA

- **Puebla, sede de la Segunda Asamblea de la ANCMPPM**

En el marco del Tianguis Turístico Puebla 2013, Puebla fue sede este lunes de la segunda asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM), donde se destacó la instalación de un stand que promociona a los operadores, mayoristas y compradores, a fin de que conozcan la oferta cultural de las ciudades que integran dicha asociación. En ese sentido, el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Oficina de Turismo Municipal, colocó una exposición fotográfica de gran formato en el zócalo de la ciudad, con la finalidad de que tanto los visitantes como los poblanos conozcan los atractivos de importancia a nivel mundial con los que

cuenta México. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16499



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Continuará el reordenamiento vial en el Centro Histórico pese a las amenazas de Antorcha: ERP**

Pese a las amenazas de la organización Antorcha Campesina de denunciar al secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón por un supuesto abuso de autoridad durante el enfrentamiento registrado la semana pasada entre elementos e integrantes de esta agrupación, el Ayuntamiento de Puebla no suspenderá los operativos de reordenamiento vial en el primer cuadro de la ciudad. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que la Comuna poblana no dejará de realizar los operativos pese a dichas amenazas y a las agresiones que los elementos recibieron por parte de la organización Antorcha Campesina la semana pasada. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla, anfitriona de Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial**

En el marco del Tianguis Turístico 2013, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, será anfitrión de la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM) en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal. Las asambleas de la asociación se celebran cada dos meses y en esta ocasión la ciudad de Puebla decidió empalmar las fechas de ambos eventos con el fin de aprovechar la visita de los alcaldes y directores de turismo que integran la ANCMPPM para mostrar los proyectos que se han realizado en materia turística en la capital poblana. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43216&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-anfitriona-de-Asociacion-Nacional-de-Ciudades-Mexicanas-del-Patrimonio-Mundial>

RETO DIARIO

- **Juntas auxiliares se benefician con fortalecimiento de obras**

Con una inversión total de 2.9 millones de pesos el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Social entregó un total de 31 acciones de beneficio social. Los ediles auxiliares reconocieron el trabajo realizado por la administración del alcalde Eduardo Rivera. A fin de dar cumplimiento a los compromisos del Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, y garantizar el crecimiento en las juntas auxiliares mediante el fortalecimiento de las obras de corresponsabilidad social, el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC), Eduardo Morales Garduño, realizó la entrega de 31 acciones que se llevaron a cabo a través del Programa Construyamos Juntos. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43213&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Juntas-auxiliares-se-benefician-con-fortalecimiento-de-obras>



NG PUEBLA

- **Nuevo portal para conocer ciudades patrimonio del país**

Teniendo como sede el Museo Amparo, la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM), presentó su nuevo portal de internet (www.ciudadespatrimonio.org.mx), el cual permitirá un acceso directo a los servicios turísticos de cada ciudad patrimonio de México, como museos, espacios culturales, restaurantes, hoteles, agencias de viajes, entre otros servicios; además presenta nuevo stock de fotografías turísticas de las ciudades denominadas Patrimonio. En su mensaje Rivera Pérez indicó que se ha trabajado en diversas acciones a favor de la cultura, ejemplo de ello es la página de internet que representa un logro, ya que es el resultado de la unión y el esfuerzo de cada integrante de la ANCMPPM. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52046nuevo-portal-para-conocer-ciudades-patrimonio-del-país#.UUghtJYfa58>

NG PUEBLA

- **Puebla será sede de las Ciudades Patrimonio**

En el marco del Tianguis Turístico 2013, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, será anfitrión de la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM) en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal. Las asambleas de la asociación se celebran cada dos meses y en esta ocasión la ciudad de Puebla decidió empalmar las fechas de ambos eventos con el fin de aprovechar la visita de los alcaldes y directores de turismo que integran la ANCMPPM para mostrar los proyectos que se han realizado en materia turística en la capital poblana. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52020puebla-será-sede-de-las-ciudades-patrimonio#.UUgku5Yfa58>

NG PUEBLA

- **Juntas Auxiliares se benefician con fortalecimiento de obras**

A fin de dar cumplimiento a los compromisos del Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, y garantizar el crecimiento en las juntas auxiliares mediante el fortalecimiento de las obras de corresponsabilidad social, el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC), Eduardo Morales Garduño, realizó la entrega de 31 acciones que se llevaron a cabo a través del Programa Construyamos Juntos. Como resultado de varias giras de trabajo, el titular de la SDSPC, acompañado de los Presidentes Auxiliares respectivos, inauguró en dichas demarcaciones obras que de manera directa benefician a 21 mil 130 poblanos, y de manera indirecta favorecen a más de 41 mil 900 habitantes del municipio. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52006juntas-auxiliares-se-benefician-con-fortalecimiento-de-obras#.UUglGZYfa58>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Solicitan se dupliquen recursos para Ciudades Patrimonio**

Dado el éxito del Tianguis Turístico en Puebla, la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial solicitará a la secretaria del rubro, Claudia Ruiz Massieu, su apoyo para conseguir que se dupliquen de 300 a 600 millones de pesos los recursos para la preservación y cuidado de las ciudades históricas, explicó el director municipal en la materia, Alejandro Cañedo Priesca. Abundó que en la Asamblea que celebró ayer la organización en el Palacio Municipal de Puebla, sus miembros determinaron aprovechar el reconocimiento que hizo la funcionaria federal, de que los destinos de playa del país no son las únicas ofertas. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917799.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Fallo del TEPJF, golpe político para RMV: Méndez Spíndola**

Para el dirigente de la corriente perredista Izquierda Democrática Nacional (IDM), Jorge Méndez Spíndola, la determinación del TEPJF de entregarle su registro como partido político estatal a Pacto Social de Integración es un duro golpe político para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien presumía de tener el control del Instituto Estatal Electoral (IEE). En rueda de prensa, el perredista sentenció que este nuevo partido político que en los próximos días recibirá más de 2 millones de pesos de prerrogativas, podría hacer el papel y el trabajo que está haciendo Compromiso por Puebla, pero para otro grupo político. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/politica/fallo-del-tepjf-golpe-politico-para-rmv-mendez-spindola>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Guarura borracho será demandado por la SSPyTM**

El secretario de Seguridad Pública del municipio, Amadeo Lara Terrón, aseguró que ya se inició la investigación en contra de Alejandro Vega, policía municipal que estuvo como escolta del presidente municipal, Eduardo Rivera, y que la noche del viernes baleó a dos personas durante una parranda. Para ello, ya se turnaron a la agencia del Ministerio Público del Fuero Común todas las evidencias que hay en contra de este escolta, para que sea esta instancia la encargada de proceder en consecuencia en las sanciones que se puedan aplicar por la presunta responsabilidad de estos hechos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107107

INTOLERANCIA

- **Garantiza ayuntamiento seguridad en balnearios**

A una semana de iniciar el periodo vacacional de Semana Santa, todo el personal de la Dirección de Protección Civil Municipal realizará los recorridos de supervisión en los 25 balnearios y Clubs Deportivos que hay en la capital poblana, con el fin de garantizar que cada uno de ellos cuenten con las medidas preventivas que exige la dependencia. El titular del área, Gustavo Ariza Salvatori, explicó que, una vez que se emitieron con antelación todas las recomendaciones en medidas de seguridad con que deben contar los balnearios, ahora viene el proceso para verificar que se cumplieron. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107102

INTOLERANCIA

- **Autoriza alcaldía el retorno de lavacoches a El Carmen**

Trece lavacoches que, hace una semana fueron desalojados por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del parque de El Carmen por quejas de los vecinos, volvieron a sus actividades normales desde este día. Lo anterior se dio luego de que el ayuntamiento de Puebla autorizara su regreso, después de que cumplieran con los lineamientos que se establecieron para poder trabajar libremente en este parque público. Estas 13 personas, que se dedican a lavar coches en el parque de El Carmen, retomaron sus actividades bajo la supervisión de la comuna, que estableció una serie de medidas que deberían tomar para lograr su permanencia. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107100



E-CONSULTA

- **Entrega ayuntamiento 31 proyectos en juntas auxiliares**

A fin de dar cumplimiento a los compromisos del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y garantizar el crecimiento en las juntas auxiliares mediante el fortalecimiento de las obras de corresponsabilidad social, el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SDSPC), Eduardo Morales Garduño, realizó la entrega de 31 acciones que se llevaron a cabo a través del Programa Construyamos Juntos. Como resultado de varias giras de trabajo, el titular de la SDSPC, acompañado de los Presidentes Auxiliares respectivos, inauguró en dichas demarcaciones obras que de manera directa benefician a 21 mil 130 poblanos, y de manera indirecta favorecen a más de 41 mil 900 habitantes del municipio. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/entrega-ayuntamiento-31-proyectos-en-juntas-auxiliares>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla recibió más turistas de lo esperado: Alejandro Cañedo**

Debido al puente vacacional por la conmemoración de la Expropiación Petrolera, la ciudad de Puebla, recibió mayor cantidad de turistas de lo que se esperaba, reconoció, Alejandro Cañedo Priesca, director de Turismo Municipal. En entrevista, indicó que con la realización del Tianguis Turístico 2013 la capacidad hotelera se encuentra al cien por ciento, sin embargo, declaró que a la capital poblana llegó un número mayor de visitantes nacionales, locales y extranjeros, debido al puente vacacional por la conmemoración de los 75 años de la Expropiación Petrolera de 1938. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43217&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-recibio-mas-turistas-de-lo-esperado:-Alejandro-Canedo>



NG PUEBLA

- **Tres niveles de gobierno deben cuidar patrimonio**

El patrimonio cultural de cada localidad del mundo debe ser cuidado por alcaldes y gobernadores, con el apoyo del gobierno federal, consideró Luis Ugartechea Begué, presidente nacional de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM), quien dijo que debe haber mesas de trabajo más amplias, entre los tres niveles de gobierno. Luego de reconocer que siempre habrá diferencias entre autoridades, el también edil de Oaxaca resaltó el trabajo que hizo Puebla, al decir que es un ejemplo como Ciudad Patrimonio, tanto a nivel nacional como dentro el Consejo Mundial de Ciudad Patrimonio, porque siempre genera cambios de éxito. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52039tres-niveles-de-gobierno-deben-cuidar-patrimonio#.UUgh55Yfa58>

NG PUEBLA

- **Puebla, ciudad con más recursos de Ciudades Patrimonio**

Puebla es la ciudad que recibió la mayor cantidad de recursos provenientes del fondo de Ciudades Patrimonio en este 2013, con 54 millones de pesos para su rescate histórico, seguida por las metrópolis de México y Querétaro, informó Alejandro Cañedo Priesca, director del Turismo Municipal. En una breve entrevista, el titular del área de turismo en la capital poblana recordó que este recurso será utilizado para realizar el proyecto de la segunda parte del Corredor Turístico denominada "Catedral-Paseo Bravo", que comprende la rehabilitación de calles urbanas, fachadas, cableado eléctrico e iluminación de la ruta marcada. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52029puebla-ciudad-con-más-recursos-de-ciudades-patrimonio#.UUgjC5Yfa58>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Puebla, nuevo paradigma en turismo: Ruiz Massieu**

La secretaria de Turismo (Sectur) del Gobierno de la República, Claudia Ruiz Massieu Salinas, aseguró que es el momento de mover al turismo y a México, sobre todo porque se espera que la nación caiga este año dos posiciones en la materia, luego de que de 2000 al 2009 bajó del lugar siete al 10 en recepción de visitantes de acuerdo con la Organización Mundial del Turismo (OMT). En su mensaje de bienvenida en el acto inaugural del Tianguis Turístico 2013 aseguró que Puebla es desde hoy un nuevo paradigma, pues el evento ha sido un éxito, y añadió que la nación está lista para hacer del turismo un gran impulsor del desarrollo. (Maritza Mena, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917781.htm>



HERALDO

- **Peña Nieto estará el 24 de abril en Puebla**

El Delegado en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social, (SEDESOL) Juan Manuel Vega Rayet informó que el Gobierno de la República acordó posponer la visita del Presidente Enrique Peña Nieto a esta entidad para presidir la mesa de análisis denominada "Un México Incluyente", la cual forma de las consultas para elaborar el Plan

Nacional de Desarrollo 2013-2018. Juan Manuel Vega dijo que originalmente se había programado que el titular del poder Ejecutivo Federal estaría en Puebla el día 3 de abril, sin embargo, la visita se ha pospuesto para el 24 de abril sin que ello implique mayor alteración en cuanto a la participación de Organizaciones no Gubernamentales, instituciones educativas, organismos empresariales, cámaras de comercio, agrupaciones campesinas, Académicos. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/politica/pena-nieto-estara-el-24-de-abril-en-puebla>

Síntesis

SINTEISIS

- **Gobernadores elogian Tianguis turístico en Puebla**

Gobernadores de Quintana Roo, Oaxaca, Yucatán y Sinaloa, calificaron como positivo el Tianguis Turístico realizado en la ciudad de Puebla, porque aseguraron ha cumplido con los estándares de calidad y organización que se requiere para este tipo de eventos internacionales. Entrevistados por separado los mandatarios estatales dieron su voto a favor de las autoridades poblanas por el desarrollo del encuentro internacional, ya que dijeron sentirse seguros y a gusto en la entidad. Particularmente, el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, se declaró listo para comenzar con la organización del Tianguis Turístico 2014, que se realizará en la ciudad de Cancún. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Puebla, referente nacional del sector turístico**

A partir de hoy, con la edición número 38 del Tianguis Turístico, Puebla se erige como un nuevo paradigma. Desde su comienzo es todo un éxito y un referente en el país. La Secretaria de Turismo Claudia Ruiz Massieu, aseguró lo anterior en su mensaje de inauguración de la edición 2013 del Tianguis Turístico. Reconoció el apoyo del Gobernador Moreno Valle al trabajo realizado para superar todas las metas. Ruiz Massieu dijo que éste es el momento de promover el turismo como nunca, a fin de que México sea uno de los primeros destinos en el mundo. Es tiempo de mover y romper inercias. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Crecen 25% las ventas del comercio establecido: Concanaco**

Un crecimiento del 25 por ciento en ventas del comercio establecido de Puebla se registra de cara a la 38 edición del Tianguis Turístico, confirmó el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco), Jorge Dávila Flores. Destacó que la expo es primordial en la generación de divisas por turistas del exterior, ante la alta tasa de retorno de los destinos mexicanos. Recordó que el turismo genera 2.5 millones de empleos directos y cinco millones de indirectos, para representar nueve por ciento del Producto Interno Bruto, aunado a que las divisas que genera rebasan a las procedentes del petróleo y compiten con las remesas familiares de connacionales en el exterior. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Solicitará la ANCMPPM más recursos a la Federación**

Durante la segunda Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio realizada en Puebla, los integrantes acordaron que buscarán más recursos para estas entidades a través de una solicitud que harán a la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu. En lo que es el marco del Tianguis Turístico 2013 que se realiza en la ciudad de Puebla, el presidente de esta asociación, Luis Ugartechea Begué, destacó que en la reunión se abordaron la posibilidad de solicitar más recursos en conjunto a la Federación, tomando en cuenta el discurso de la secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, en la inauguración de la trigésima octava edición del Tianguis Turístico. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107099



E-CONSULTA

- **Reportan restauranteros poblanos repunte de hasta 15%**

Los integrantes del sector restaurantero en Puebla reportaron un incremento en sus ventas de entre un 10 y 15 por ciento, así lo dijo en entrevista el director general de la Aprepsac, Felipe Mendoza Torres. Esto al destacar que este repunte es con respecto a las ventas que se tienen en un fin de semana normal, y que coincidió con este fin de semana largo y con las actividades del Tianguis Turístico. "Se juntaron las dos cosas, el fin de semana largo y el arranque del Tianguis y por ahora estamos a la expectativa de que, el cierre al próximo miércoles 20 de marzo, sea bueno para que con base en esto se pueda dar un diagnóstico certero", dijo Mendoza Torres. (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reportan-restauranteros-poblanos-repunte-de-hasta-15>



PERIODICO DIGITAL

- **El Tianguis Turístico 2013 en Puebla se perfila como el más exitoso**

En su primer día de actividades, el Tianguis Turístico registró la asistencia de 648 compradores de 42 países y el registro de 25 mil 800 citas de negocios, por lo que las autoridades federales prevén que la edición 38 de este evento sea el más exitoso, reportó la Secretaría de Turismo, Claudia Ruiz. Agregó que la itinerancia de este evento se mantendrá a fin de que los compradores puedan conocer la diversidad turística de México, por lo que este evento regresará a su sede original -Acapulco- cada dos años. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_tianguis_turistico_2013_en_puebla_se_perfila_UUex9SBtp4E



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Una 'oportunidad de oro' para promocionar a Puebla, el Tianguis Turístico: AM**

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, calificó como una "oportunidad de oro" la realización del Tianguis Turístico 2013 que se lleva a cabo en Puebla, para promocionar a la entidad a nivel nacional e internacional. "Especialistas en el ramo turístico han opinado que es necesario explotar Puebla, pues es una joya y el tianguis es una buena alternativa para hacerlo", recalzó Miranda López. Añadió que es muy positivo que por fin la iniciativa privada se haya puesto de acuerdo para impulsar este tema en la entidad y se puedan generar este tipo de eventos. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49965

RETO diario

RETO DIARIO

- **Pocos negocios los beneficiados por el Tianguis Turístico: Canacope**

Los asistentes al Tianguis Turístico 2013 sólo dejarán dividendos en algunos comercios, siempre y cuando hayan programado tours abiertos y los más beneficiados serán los del primer cuadro de la ciudad, afirmó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil Daou. Los "grandes" beneficios no serán para los pequeños comercios. Este evento está pensado a nivel macroeconómico, por lo que sólo se beneficiarán unos cuantos, no todos los comercios de la capital o zonas aledañas. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43244&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pocos-negocios-los-beneficiados-por-el-Tianguis-Turistico:-Canacope>

RETO DIARIO

- **Restauranteros reportan aumento en ventas durante fin de semana largo**

Entre un 10 y un 15 por ciento repuntaron las ventas en el sector restaurantero debido al fin de semana largo, reconoció el director General de la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios, AC (Aprepsac), Felipe Mendoza Torres. Los lugares con mayor concurrencia fueron la 43 Oriente, la Avenida Juárez y el centro histórico. A esta cifra se le pueden sumar las ventas que se generen por la realización del Tianguis Turístico 2013 que está en marcha y concluirá el próximo día 20 de marzo. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43243&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Restauranteros->

[reportan-aumento-en-ventas-durante-fin-de-semana-largo](#)

RETO DIARIO

• **Puebla, sede de la Segunda Asamblea de la ANCMMP**

Teniendo como marco el Tianguis Turístico Puebla 2013, este día la ciudad de Puebla fue sede de la 2ª Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMMP), donde se destacó la instalación de un stand que promociona a los operadores, mayoristas y compradores, a fin de que conozcan la oferta cultural de las ciudades que integran dicha asociación. En ese sentido, el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Oficina de Turismo Municipal, colocó una exposición fotográfica de gran formato en el zócalo de la ciudad, con la finalidad de que tanto los visitantes como los poblanos conozcan los atractivos de importancia a nivel mundial con los que cuenta México. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43241&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-la-Segunda-Asamblea-de-la-ANCMMP>

RETO DIARIO

• **Patrimonio cultural debe ser cuidado por los niveles de gobierno: Luis Ugartechea**

El patrimonio mundial debe ser cuidado por alcaldes, gobernadores y por la federación, indicó el presidente de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial, AC, Luis Ugartechea Begué. Al salir de la asamblea de esta asociación, llevada a cabo en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal, y en la que el munícipe de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue el anfitrión, Ugartechea Begué, sentenció que el patrimonio mundial debe ser cuidado, no sólo por los alcaldes, sino por los gobernadores y por la federación. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43238&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Patrimonio-cultural-debe-ser-cuidado-por-los-niveles-de-gobierno:-Luis-Ugartechea>



NG PUEBLA

• **Espectáculo multimedia difunde riqueza y cultura poblana**

La primera presentación del espectáculo multimedia, "Puebla ciudad fundada por ángeles en tierra de gigantes", fue un éxito. Miles de poblanos y visitantes abarrotaron la Plaza de la Victoria, durante las dos funciones que se proyectaron a las 19:30 y las 21:30 horas. La zona de Los Fuertes se convirtió en una verbena popular, en donde las luces multicolores y la pirotecnia fueron elementos fundamentales. Los asistentes presenciaron un espectáculo multimedia que muestra la historia de Puebla, desde sus inicios y los distintos periodos y sucesos históricos que contribuyeron a conformar la oferta turística y riqueza cultural de Puebla. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52047espectaculo-multimedia-difunde-riqueza-y-cultura-poblana#.UUghipYfa58>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Puebla esta a la vanguardia mundial en infraestructura turística dice el gobernador del Estado Rafael
- México y Brasil simplifican su visado en este contexto del tianguis turístico 2013.
- Mucha gente celebro el doble Show que se presento el día de ayer en la plaza de la victoria de los fuertes un espectáculo multimedia y multicolor que se a presentado desde Puebla para todo el mundo y su proyección es totalmente gratis.
- Protección civil inicia recorridos en balnearios con motivo de esta semana santa.
- Además se estará reportando el regreso ordenado de los lava coches en el parque del el Carmen.
- Se dan permisos a 1200 a locatarios en la zona del Calvario de las celebraciones de semana mayor.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- En la ciudad ya sabe que tenemos el Tianguis Turístico y alrededor de éste tenemos muchas visitas, ayer quien sabe quien andaba gobernando en la mitad de los estados de la República, los gobernadores estaban aquí trabajando digamos, se oye feo, pero aquí de paseo viendo lo del Tianguis, trabajando junto al gobernador de Puebla y la secretaria de Turismo en la inauguración del Tianguis Turístico, este es el más grande de América Latina, desde luego tiene una importancia grande, muchos gobernadores, prestadores de servicios que de eso se trata, esta enfocado a eso.
- El director de Turismo municipal, por otro lado, y también le daremos los detalles, Alejandro Cañedo, destacó que el Centro Histórico ha sido el lugar más visitado en el marco del Tianguis.
- Le diremos que el 90% de la derrama económica que se genera con las actividades del Tianguis será en beneficio de los prestadores de servicios, hoteleros, restauranteros.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- La inauguración del Tianguis Turístico se llevó formalmente ayer, la secretaria Claudia Ruiz Massieu pide competitividad ante la caída de los lugares en los últimos años en el ámbito nacional e internacional.
- Los restauranteros están reportando 15% más de ventas.
- Mientras que en el Tianguis se han despegado en 25% la ventas del comercio, sobre todo en el Centro Histórico, son los puntos de principal venta que están registrando los hoteles, los moteles, llenamos porque mucha gente está aquí trabajando, haciendo negocios desde el fin de semana se vio mucho movimiento y hoy es el día de más intenso trabajo, mañana termina el Tianguis.
- Sobre la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas Patrimonio, también están aquí en Puebla, son dos eventos muy importantes en esta ocasión, el turismo en todo hay que cuidarlo y atenderlo bien.
- El procurador de Justicia niega que la policía municipal haya presentado al escolta del presidente ERP, que estando franco y descanso seguía armado se puso una guarapeta y armó un escándalo, balas y todo y ahora están las investigaciones.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Protección civil vigilara balnearios y zonas más concurridas en semana santa informo su titular Jesús Morales.



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- El gobernador del estado y la secretaria de Turismo Federal, inauguraron oficialmente el Tianguis Turístico 2013, a fin de que los compradores turísticos realicen sus operaciones y despierten el interés en la entidad en este ramo.
- Así mismo, con el inicio de este Tianguis Turístico los hoteles y restaurantes del Centro Histórico reportan una ocupación del 90% en hospedaje y comensales, confían que esta demanda se mantenga durante estos tres días y para ello ofrecen el mejor servicio.
- En un recorrido por las calles del primer cuadro de la ciudad que forma parte del Corredor fuertes catedral lucen limpias.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Solapa el morenovallismo el despeje e invasión de predios privados en Puebla, ocupan 17 hectáreas en San Jerónimo Calera y la secretaria General de gobernación, la secretaria de seguridad pública y PGJ, le toleran se niegan a desalojar aproximadamente a 300 invasores, en Puebla dicen nadie por encima de la ley excepto en esta zona.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Puebla fue la sede del lanzamiento del sitio web ciudades patrimonio mediante el cual se busca facilitar a los turistas información sobre las 11 ciudades que lo conforman. El evento estuvo encabezado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, donde además se reconoció la necesidad de que la federación destine más recursos a este grupo de estados. Teniendo como esenario la terraza del Museo Amparo, se destacó la importancia de estos destino turísticos.
- Por un retraso en la llegada de los recursos del FONCA, algunas obras del corredor Turístico Los Fuertes-Catedral no serán terminadas en tiempo y forma por la empresa encargada de la realización de los trabajos reconoció el secretario de Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. Aunque desde ayer se iniciaron las acciones del Tianguis Turístico, las obras del corredor, al día de hoy presentan un avance del 98 por ciento, es decir no están completamente concluidas.
- La Secretaría de Gobernación municipal autorizó la instalación de 200 comerciantes de tres organizaciones para la venta de productos tradicionales para la fiesta patronal de San José, en la 20 oriente y la 2 norte. El director de Desarrollo Político, Miguel Méndez indicó que el acuerdo con los ambulantes fue que respetaran los espacios asignados para conservar la imagen en la zona por la realización del Tianguis Turístico.
- Analiza el síndico municipal, Ernesto Bojalil el inicio de un procedimiento jurídico en contra de la empresa RESA por la irregularidades en el manejo de los lixiviados y del relleno sanitario, denunciados por la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SAOT).
- El secretario del Medio Ambiente y Desarrollo Urbano del municipio de Puebla, Alejandro Fabre Bandini, desmintió que la dependencia a su cargo haya estado consintiendo a la empresa RESA en el manejo de los residuos del Relleno Sanitario de Chiltepeque, en el municipio de Puebla, ya que desde que se conocieron las irregularidades se han aplicado sanciones que van desde los 800 mil pesos, las cuales han sido pagadas.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Desestima el alcalde de Puebla amenazas de antorcha campesina.
- Inicia protección civil supervisión en 25 balnearios.
- Puebla registra hasta 600 ataques de perros al mes
- Con reformas el crecimiento económico será del 7% prevén comerciantes.
- Regresan 13 lavacoches al parque del carmen.
- Inicial la PGJ investigación en contra del escolta del Eduardo Rivera.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Una víctima de abusos de Policías Municipales asegura que pretendían detergerlo por beber en vía pública además asegura que su examen toxicológico demuestra lo contrario.
- Automovilistas dan el visto bueno al incremento de sanciones para conductores que manejen en estado de ebriedad y que dañen propiedad ajena esto hay que recordar que fue aprobado por diputados.
- Hoteles y restaurantes de Puebla se reportan abarrotados por el tianguis turístico y el puente vacacional se espera una fuerte derrama económica para la entidad poblana.
- En la CAPU las corridas aumentaron hacia la capital del país pues aun hay personas que llegan al tianguis turístico en Puebla.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- El espectáculo Ciudad Fundada por Ángeles es observado por miles de poblanos.
- Marchan los integrantes de diversos grupos evangélicos en la capital poblana.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Inscribirá PRD alianza sin aval del Consejo Nacional**

La alianza conformada por el PAN, PRD, PANAL y PCPP será inscrita el próximo viernes ante el Instituto Electoral del Estado sin contar con la aprobación por parte del Consejo Político Nacional del Sol Azteca, luego que la dirigencia nacional de este instituto político anunció que su máximo órgano de deliberación sesionará hasta el 5 ó el 6 de abril próximos. En este contexto, el Consejo Político Estatal del PRD aprobó este lunes por unanimidad la alianza con el PAN y los demás partidos, la cual se sujetará a la decisión que tome la Comisión Política Nacional que sesiona entre el martes y el jueves, aunque la decisión final la tendrá el Consejo Político Nacional. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917793.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Está RMV entre los políticos más populares en Facebook**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se ubicó en el lugar 11 dentro de los 50 políticos del país más populares en Facebook, lista liderada por el presidente Enrique Peña Nieto con tres millones 559 mil seguidores. Conforme al análisis llevado a cabo por la firma Business Thinking, reveló que el mandatario de Chiapas, Manuel Velasco Coello, así como la primera dama y presidenta honoraria del DIF, Angélica Rivera, son los personajes que más crecieron en la red social en el periodo del 14 de febrero al 14 de marzo. En el caso específico del mandatario poblano, pasó del sitio 16 al 11 conforme a la última medición llevada a cabo por esa firma especializada. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917821.htm>



HERALDO

- **Funcionarios morenovallistas, en plena campaña**

Cada vez son más los funcionarios estatales que se suman a la calentura política y buscan "brincar" de un puesto a otro, a través de una candidatura para este proceso electoral, a pesar de que su trabajo no sea el óptimo, y lo que es peor, utilicen la estructura del estado para promocionar su imagen. Es así como Mario Rincón González, encargado de despacho de la Dirección del Consejo Estatal de Seguridad Pública del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, reconoció que le interesa una diputación local, sin embargo no especificó por cuál distrito; aunque en el municipio de Amozoc ya hay mucha publicidad de él, pues sale en una portada de revista. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/portada/funcionarios-morenovallistas-en-plena-campana>

HERALDO

- **PRD avala alianzas, pese a costo político**

Pese a que la delegada de la Comisión Política Nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Margarita Guillaumin Romero, reconoció que la coalición en Puebla con Nueva Alianza tendrá un costo político muy alto para el Sol Azteca; en asamblea del consejo político estatal 114 de los 158 consejeros perredistas avalaron por unanimidad la coalición para la elección del 7 de julio. En entrevista, la observadora del Comité Directivo Nacional del PRD, sentenció: "hay voces que nos alertan que podría ser muy alto el costo político establecer una alianza

con el Panal, debido a lo que ocurre con la ex líder del SNTE y fundadora del partido, Elba Esther Gordillo". (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/portada/prd-avala-alianzas-pese-costo-politico>

Síntesis

SINTEISIS

- **Anuncian inversiones por 4 mil 683 mdd para México**

El presidente del Consejo Empresarial Nacional Turístico, Pablo Azcárraga Andrade, anunció inversiones por cuatro mil 683 millones de dólares por 47 proyectos específicos de 30 grupos empresariales en distintos destinos de la República Mexicana, niveles que se multiplicarán en los próximos años. Refirió que las propuestas del sector hacen pensar que el sector aportaría 3.1 millones de empleos en 2018 y una derrama anual en divisas de 21 mil millones de dólares, en contraste a los 12 mil 800 millones actuales. Innovación, competitividad para consolidar la oferta y destinos, sustentabilidad y beneficio social serán parte de los ejes, aunado a la formación del gabinete turístico para contar con interlocución y ubicar al turismo como sector prioritario, estimó Azcárraga Andrade. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Se entrega el PRD**

A pesar de que la representante de la dirigencia nacional del Partido de la Revolución Democrática para el Consejo Estatal, Margarita Guillaomín, reconoció que habrá un costo político al coaligarse con el partido de Elba Esther Gordillo, los consejeros estatales aprobaron la coalición del Sol Azteca con Nueva Alianza, Acción Nacional y Compromiso por Puebla. En entrevista, previo al arranque de la sesión del consejo estatal al que asistieron 114 de los 158 consejeros, la representante comentó que deben valorarse los pros y los contras de la coalición, e indicó que era una decisión libre de los integrantes del órgano de dirección en Puebla de determinar con qué institutos políticos habrían de tener acuerdos electorales para el proceso del 7 de julio. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107108

CAMBIO

CAMBIO

- **Maldonado niega complot en asamblea**

El dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, negó que los militantes poblanos del albiazul participaran en la revuelta en contra de Gustavo Madero en la asamblea nacional del partido, la cual fue interrumpida debido a que 14 de las 28 delegaciones no cumplieran en el quórum. El líder del partido afirmó que los panistas poblanos permanecieron hasta el último momento. Reconoció que durante la asamblea quedaron puntos pendientes a tratar, mismos que se discutirán en una segunda reunión, de la cual no confirmó fecha. "De Puebla capital necesitaban ir 119 militantes porque hubo insaculación, por lo tanto con 60 hacíamos quórum y hubo quórum de Puebla", aseguró el panista. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/6031-maldonado-niega-complot-en-asamblea>

CAMBIO

- **Panismo poblano participó en la revuelta vs Madero**

Integrantes de la delegación poblana participaron en la revuelta de la asamblea nacional en contra del dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, al "reventar" el quórum legal para que continuara la discusión de la reforma de los estatutos del albiazul. La asamblea del sábado pasado se vio interrumpida cuando aún faltaban por discutir 98 de los 131 artículos de los estatutos de Acción Nacional que se buscaban modificar, debido a que 14 de las 28 delegaciones que participaron no cumplían con el quórum, entre ellas la de Puebla, tras cerca de 10 horas de discusión. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5998-panismo-poblano-particip%C3%B3->

[en-la-revuelta-vs-madero](#)

CAMBIO

- **Sube RMV en top 50 de políticos más populares en Facebook**

En un mes Rafael Moreno Valle Rosas escaló cinco posiciones en la lista de los 50 políticos más populares en Facebook, según la medición mensual de Business Think mkt-web 2.0, agencia especializada en estrategias de comunicación y marketing en las redes sociales reconocida por Facebook Internacional. El nuevo resultado corresponde del 15 de febrero al 14 de marzo, donde se aprecia que el gobernador del estado de Puebla pasó de 96 mil 290 seguidores a 179 mil 763, es decir, sumó 83 mil 473 adeptos, pasando del lugar 16 al 11 dentro de los 50 políticos más populares de México. (Paulina Cataño)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/6018-sube-rmv-en-top-50-de-pol%C3%ADticos-m%C3%A1s-populares-en-facebook>

CAMBIO

- **Cabalán desconoce si irá a Infraestructura**

José Cabalán Macari, secretario de Administración, desconoce si será él quien ocupe el lugar de Antonio Gali Fayad al frente de la Secretaría de Infraestructura una vez que éste deje el cargo para buscar la candidatura a la alcaldía capitalina, pues dijo que el gobernador Rafael Moreno Valle aún no le ha informado nada. "Aún no nos dicen nada, estamos a la espera de que el gobernador nos diga algo", apuntó. Mientras, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, señaló que aún no ha solicitado licencia al gabinete morevallista para buscar un cargo de elección popular para las elecciones del 7 de julio, pues esperará la convocatoria correspondiente. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/5986-cabal%C3%A1n-desconoce-si-ir%C3%A1-a-infraestructura>

CAMBIO

- **Desmienten diputados del PRI a Edgar Salomón**

Los diputados locales del PRI desmintieron a su coordinador en el Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, al desconocer la iniciativa que su fracción presentará al pleno para solucionar la controversia fiscal entre los ayuntamientos de San Andrés Cholula y Puebla, la cual fue anunciada desde la semana pasada por el representante de San Martín Texmelucan. Ernesto Leyva Córdova, Gerardo Mejía Ramírez y Lauro Sánchez López revelaron a CAMBIO que hasta el momento Salomón Escorza no les ha presentado el proyecto que adelantó a los medios de comunicación el fin de semana. El líder de la fracción priista había dicho que sus compañeros de partido se encontraban trabajando en los pormenores del documento para exponerlo esta misma semana. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/6014-desmienten-diputados-del-pri-a-edgar-salom%C3%B3n>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin aval nacional autoriza PRD alianza con el Panal, PAN y PCP**

El Consejo Estatal del PRD autorizó al presidente Eric Cotoñeto Carmona firmar el convenio de coalición con el PAN, Panal y el Partido Compromiso por Puebla (PCP), pese a que integrantes del sol azteca alertaron que la conformación de un frente electoral con Nueva Alianza traerá aparejado el desprestigio ante el encarcelamiento de su fundadora, Elba Esther Gordillo Morales. La decisión se tomó por unanimidad de votos debido a que no asistieron al encuentro los representantes de las corrientes Alternativa Democrática Nacional (ADN) e Izquierda Democrática Nacional (IDN), quienes se oponen a la coalición. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-aval-nacional-autoriza-prd-alianza-con-el-panal-pan-y-pcp_id_21801.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Durante gobiernos de AN, México perdió tres lugares en turismo internacional**

En los dos sexenios que gobernó el PAN –con las presidencias de Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón

Hinojosa-, México descendió al menos tres sitios en la escala de la Organización Mundial del Turismo, al pasar del lugar siete al décimo, aunque todavía podrá caer un par de escaños más, admitió la secretaria del ramo en México, Claudia Ruiz Massieu. Del año 2000 a 2009 nuestro país descendió del séptimo lugar en recepción de turistas al número 10 en el ranking que publica la Organización Mundial del Turismo (...) y es posible que México este año vea descender su posición un par de lugares más. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/durante-gobiernos-de-an-mexico-perdio-tres-lugares-en-turismo-internacional_id_21785.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El estado de Puebla ocupa el lugar 12 con peores prácticas de trámites: Cidac**

El Centro de Investigación para el Desarrollo (Cidac) ubicó al estado de Puebla como la entidad número 12 con peores prácticas de calidad en sus trámites administrativos, pues se necesita un mayor número de operaciones y tiempo para finalizarlos. De acuerdo con el Centro de Investigación para el Desarrollo, cuya directora general es Verónica Baz, la entidad poblana no obtuvo ninguna calificación destacada en algún tipo de trámite, lo cual provocó su enlistado –de todas sus calificaciones– en la posición número 21 del país, pues en comparación con su desempeño a nivel de leyes, su desempeño en relación con las cargas administrativas “no es satisfactorio”. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-estado-de-puebla-ocupa-el-lugar-12--con-peores-practicas-de-tramites-cidac_id_21795.html

MILENIO

MILENIO

- **Prevé Sectur descenso de dos lugares en el ranking**

Al inaugurar la edición 38 del Tianguis Turístico 2013, la secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu, exhortó al sector privado y a los tres niveles de gobierno a comprometerse para hacer de esta industria una actividad competitiva, ya que para este año se prevé que nuestro país descienda dos posiciones en el ranking internacional en llegada de turistas. Resaltó que México está preparado para enfrentar nuevos retos en la industria turística con estrategias definidas para renovar la oferta, consolidar nuevos destinos y recuperar posiciones. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e48731385fb65a79fb6d1abe115e6b77>

MILENIO

- **Avala PRD estatal alianza con el PAN, Panal y CP**

Con la votación de 114 de los 158 consejeros estatales del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se aprobó la coalición con el PAN, Nueva Alianza (Panal) y Compromiso por Puebla (CP), aunque todavía no se ha concretado en su totalidad, pues hace falta que el Consejo Político Nacional tome la decisión final, misma que podría darse antes de que concluya la semana. El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, explicó que será este lunes cuando el presidente de la mesa directiva del Consejo, Sebastián Rivera Martínez, entregue el convenio de coalición para que el Consejo Político Nacional lo analice. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e48731385fb65a79fb6d1abe11561486>

MILENIO

- **Afecta apagón por 18 horas a 20 mil habitantes de Huauchinango**

Unos 20 mil habitantes de Huauchinango fueron afectados por un apagón de 18 horas con 45 minutos que inició la noche del domingo al parecer provocado por el estallido de dos transformadores: uno en el centro de la ciudad y otro en las cercanías de la subestación de Zacamila. Aunque no existe versión oficial de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) el apagón afectó durante las primeras tres horas a la totalidad de la cabecera municipal y tres horas después el servicio fue restablecido en una parte, no así en una amplia porción del centro, varias colonias populares del sureste como La Mesita, El Ocotal, Chapultepec, Los Manantiales. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e48731385fb65a79fb6d1abe115790e0>

MILENIO

- **Condicionan programas sociales a aceptación de hidroeléctrica, acusan indígenas totonacas**

Indígenas totonacas que se oponen a la construcción de una hidroeléctrica del Grupo México en Olintla,

denunciaron el condicionamiento de la entrega de programas sociales y la amenaza de la expropiación de sus tierras y el uso del Ejército para imponer el proyecto y exigieron sea respetada su derecho a la libre autodeterminación. Reunidos en la comunidad de Bibiano Hernández, pobladores de 17 comunidades poblanas y veracruzanas que resultarían afectadas por la generadora de electricidad reiteraron su rechazo a la construcción que se pretende hacer sobre el río Ajajalpan, en la Sierra Norte de la entidad. (Leticia Ánimas)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e48731385fb65a79fb6d1abe1157dc93>



E-CONSULTA

- **Sin aval de su Consejo Nacional, PRD firmará alianza en Puebla**

Sin esperar el aval del Consejo Nacional Extraordinario, el Consejo Estatal del PRD aprobó este lunes ir en coalición con Acción Nacional, Nueva Alianza y el partido estatal Compromiso por Puebla, institutos con los que el viernes registrará un convenio ante el Instituto Electoral del Estado. La validación de la alianza se dio con la presencia de 114 de los 158 consejeros que integran al órgano de gobierno del PRD, debido a que los representantes de Izquierda Democrática Nacional (IDN) y Alternativa Democrática Nacional (ADN), no acudieron a la sesión del Consejo Estatal que fue a puerta cerrada (María Pineda)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16500

E-CONSULTA

- **Invertirá Sagarpa 230.7 mdp para Seguridad Alimentaria de poblanos**

Con una inversión de 230 millones 700 mil pesos, el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto beneficiará a más de 12 mil familias poblanas en este año, a través del Programa Especial de Seguridad Alimentaria (PESA), que aplicará la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), destacó Alberto Jiménez Merino, delegado de la dependencia en Puebla. El Programa Especial de Seguridad Alimentaria, explicó el delegado, tiene como estrategia "el desarrollo rural para zonas marginadas, instrumentada con la cooperación técnica de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, y busca desarrollar capacidades de las personas y su agricultura familiar". (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16496

E-CONSULTA

- **Lleva el PRD hasta abril su consejo nacional para definir alianzas**

El secretario general del PRD a nivel nacional, Alejandro Sánchez Camacho, informó que por segunda vez se postergó la fecha del Consejo Nacional Extraordinario, que ya no será los días 22 y 23 de marzo, sino hasta el 5 y el 6 de abril. En entrevista con la agencia informativa Notimex, el dirigente del Partido de la Revolución Democrática señaló que en la reunión que sostuvieron la noche del sábado los integrantes de la Comisión Política y el secretariado nacional de esa fuerza política acordaron efectuar a su vez el Congreso Nacional en agosto. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=16492

E-CONSULTA

- **Puebla recibe asamblea de Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial**

En el marco del Tianguis Turístico 2013, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, será anfitrión de la Asamblea de la Asociación Nacional de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial (ANCMPPM) en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal. Las asambleas de la asociación se celebran cada dos meses y en esta ocasión la ciudad de Puebla decidió empalmar las fechas de ambos eventos con el fin de aprovechar la visita de los alcaldes y directores de turismo que integran la ANCMPPM para mostrar los proyectos que se han realizado en materia turística en la capital pobлана. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/puebla- recibe-asamblea-de-ciudades-mexicanas-patrimonio-mundial>

E-CONSULTA

- **Niegan inicio de contratación de personal para AUDI**

Al asegurar que la convocatoria para la contratación del personal que laborará en la planta armadora de vehículos

de lujo AUDI aún no se ha dado a conocer, el secretario de prensa y propaganda del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw), Federico Ruiz Garita, negó que se lleve a cabo un proceso de selección de personal. Recordó que las plazas bases para trabajar, en la armadora AUDI, que pertenecerán al Sitiavw aún no se han definido y aclaró que en el caso del personal de confianza será contratado por los representantes del consorcio alemán. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/niegan-inicio-de-contratacion-de-personal-para-audi>

E-CONSULTA

- **Crítica rector Upaep proliferación de la chiquillada política**

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), José Alfredo Miranda López, criticó la proliferación de la llamada "chiquillada", es decir, de partidos políticos que en muchas ocasiones buscan cumplir intereses propios antes que ofrecer alternativas reales para la ciudadanía. Miranda López señaló que se debe cuestionar a los partidos políticos en torno a si representan o no a la sociedad. En entrevista, el rector de la Upaep comentó que ante la proliferación de partidos, las alianzas son un proceso "natural" de las instituciones para buscar fortalecerse. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/critica-rector-upaep-proliferacion-de-la-chiquillada-politica>



PERIODICO DIGITAL

- **México y Brasil acuerdan suprimir visas de corta duración**

Con la intención de incrementar el flujo de viajeros, las autoridades de México y Brasil acordaron suprimir la Visa de corta duración, con lo que se espera aumentar la llegada de 250 mil turistas brasileños a territorio mexicano, registrados en 2012. En el marco del Tianguis Turístico la Secretaría de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu, acompañada del Embajador Marcos Raposo, señaló que la supresión del visado de corta duración en pasaportes ordinarios para sus ciudadanos, es el resultado de las negociaciones alcanzadas entre los mandatarios de ambas naciones, en el marco de la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) celebrado en Santiago de Chile. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mexico_y_brasil_acuerdan_suprimir_visas_#.UUeyLiBtp4E



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Franco no me ha informado que ya no participará en elección del PAN: Micalco**

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, aseguró que hasta el momento el ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, no le ha notificado que ya no participará en la contienda electoral; sin embargo, dijo que es una decisión que se respeta. En entrevista, el dirigente estatal manifestó que esta decisión es respetable y muy personal, además de que hasta el momento Acción Nacional no cuenta con una convocatoria sobre la elección de aspirantes, por lo que Franco Rodríguez es libre de desistir en buscar esta denominación. "Es una decisión muy personal de él, lo cierto es que todavía no hay proceso en el PAN, no hay proceso interno, no podemos hablar de bajarse de una contienda y también lo cierto es que Franco Rodríguez es un talento importante de la sociedad", aseveró. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49968

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Buscan generar división partidos ajenos a la megacoalición: Mario Riestra**

El coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra Piña, rechazó que la posible denominación de Antonio Gali Fayad, actual secretario de Infraestructura como el candidato del PAN a la alcaldía de Puebla, esté dividiendo a los militantes, pues estas críticas únicamente son intentos de otros partidos políticos de generar ruido al interior de Acción Nacional. En entrevista, señaló que se trata de señalamientos que buscar generar ruido al proceso que el PAN y otros grupos políticos llevarán a cabo para buscar un candidato de unidad que represente a esta mega coalición. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49967

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Encabeza Moreno Valle y Massieu recorridos en lugares atractivos de Puebla**

La secretaria de Turismo federal, Claudia Ruiz Massieu y el gobernador Rafael Moreno Valle, encabezan los recorridos en zonas atractivos de Puebla como conventos, centros monumentales, museos, y lugares naturales. En este segundo día de encuentro, la funcionaria declaró en un evento inaugural en el Centro Expositor la importancia de diversificar la oferta turística nacional, para atraer a un mayor número de visitantes. Dentro de la agenda contemplada, personalidades de otros estados estarán ofreciendo información relacionada con sus sitios turísticos, también habrá salidas a diversos puntos de la entidad como una forma de enseñar a los visitantes lo que oferta Puebla. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Prevén 60 % de flujo en AIP durante Tianguis Turístico**

Un flujo en salidas y llegadas desde el Aeropuerto Internacional de Puebla (AIP) 'Hermanos Serdán' de un 60 por ciento, se espera durante los días que dure el Tianguis Turístico 2013. De acuerdo con el reporte de la SCT federal, los vuelos nacionales e internacionales han incrementado desde semanas antes de que se concretara este encuentro que empezó ayer 17 de marzo y culmina el 20 de este mes. En cuanto a operaciones, el aeropuerto espera un 20 por ciento.. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **PRD pospone fecha de Consejo Nacional Extraordinario para ratificar alianzas**

Notimex informa que el secretario general del PRD a nivel nacional, Alejandro Sánchez Camacho, informó que por segunda vez se postergó la fecha del Consejo Nacional Extraordinario, el cual ya no será los días 22 y 23 de marzo, sino el 5 y el 6 de abril. El dirigente del Partido de la Revolución Democrática señaló que en la reunión que sostuvieron la noche del sábado los integrantes de la Comisión Política y el secretariado nacional de esa fuerza política acordaron efectuar a su vez el Congreso Nacional en agosto. Durante el Consejo Nacional Extraordinario se prevé discutir, entre otros temas, la permanencia del partido en el Pacto por México y las alianzas electorales en los 14 estados en los que este año habrá elecciones. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37816:prd-pospone-fecha-de-consejo-nacional-extraordinario-para-ratificar-alianzas&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Consejeros del PRD aprueban alianza total con PAN, Panal y Compromiso por Puebla**

Por 114 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención, los consejeros estatales del PRD en Puebla aprobaron ir en coalición total con el PAN, PANAL y Compromiso por Puebla. Durante el cónclave, la corriente dominante "Nueva Izquierda" dio la orientación política para que los consejeros votaran a favor de la coalición, en una sesión que dilató tres horas y sólo discutió como único punto de acuerdo la coalición. Los grupos internos que encabezan Jorge Méndez Espínola, de Izquierda Democrática Nacional, y la diputada federal Roxana Luna Porquillo, de Alianza Democrática Nacional, se ausentaron del consejo estatal. Ello implicaría que se disponen a impugnar ante el Trife la decisión adoptada por el Consejo Estatal perredista. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37815:consejeros-del-prd-aprueban-alianza-total-con-pan-panal-y-compromiso-por-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Perredistas truncan su manifestación contra privatización de Pemex e IVA**

Un grupo de perredistas liderados por la diputada federal Roxana Luna realizaron una marcha por apenas cinco cuadras, pues acataron la oferta del gobierno de Puebla de ir a una mesa de diálogo y no acudir al zócalo y a Casa Aguayo, ante la realización del Tianguis Turístico. La manifestación partió cerca del mediodía del Paseo Bravo, se planeaba que fueran hacia el zócalo y después a la sede del Poder Ejecutivo Estatal. Sin embargo, apenas habían recorrido dos cuadras por Reforma retornaron al Paseo. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37789:perredistas-truncan-su-manifestaci%C3%B3n-contra-privatizaci%C3%B3n-de-pemex-e-iva&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Puebla, referente nacional en turismo: Claudia Ruiz Massieu**

Con la edición número 38 del Tianguis Turístico, Puebla se erige como un nuevo paradigma. Desde su comienzo es todo un éxito y un referente en el país. La secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, aseguró lo anterior en su mensaje de inauguración de la edición 2013 del Tianguis Turístico. Reconoció el apoyo del gobernador Moreno Valle al trabajo realizado para superar todas las metas. Ruiz Massieu dijo que éste es el momento de promover el turismo como nunca, a fin de que México sea uno de los primeros destinos en el mundo. Es tiempo de mover y romper inercias. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37802:puebla-referente-nacional-en-turismo-claudia-ruiz-massieu&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Tianguis Turístico en Puebla rebasa expectativas: Claudia Ruiz Massieu**

La Secretaria de Turismo Claudia Ruiz Massieu y el Gobernador Rafael Moreno Valle señalaron que el Tianguis Turístico 2013 a inaugurarse mañana, en Puebla capital, hasta el momento ha rebasado todas las expectativas. Ambos manifestaron, en conferencia de prensa, la importancia de diversificar la oferta turística nacional, para atraer a un mayor número de visitantes. El Gobernador Moreno Valle señaló que su administración busca incrementar no sólo la afluencia de visitantes, sino aumentar su estadía a partir de la difusión de los múltiples atractivos que ofrece la entidad. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=37790:tianguis-tur%C3%ADstico-en-puebla-rebasa-expectativas-claudia-ruiz-massieu&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rumores sobre nueva planta de la VW no han sido confirmados**

Los rumores de la construcción de una planta de producción en Puebla de la armadora de autos Volkswagen aún no han sido confirmados, señaló el titular de Prensa y Propaganda del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw), Federico Ruiz Garita. Se dio a conocer que en la zona de San José Chiapa podría comenzar la construcción de esta fábrica, la cual se estaría anunciando a mediados de este 2013, pero por parte del sindicato no se tiene conocimiento alguno. "No tenemos conocimiento de esta situación, si se va a colocar la primera piedra, si ya se tiene el predio. En cuanto lo sepamos lo daremos a conocer", destacó. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43240&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rumores-sobre-nueva-planta-de-la-VW-no-han-sido-confirmados>

RETO DIARIO

- **TSJP fortalece lazos de cooperación con universidades**

Estrechar vínculos entre la academia y el Poder Judicial, para fortalecer el estado de derecho y la administración de justicia en el estado de Puebla, acordaron directores de escuelas de derecho de universidades pública y privada con el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Roberto Flores Toledano. En el encuentro el Magistrado Presidente Roberto Flores Toledano agradeció a los asistentes su disposición por afianzar los lazos de cooperación para encaminarse en cambiar la percepción de justicia en la sociedad. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43214&-Noticias-Puebla-En-Segundo-TSJP-fortalece-lazos-de-cooperacion-con-universidades>

RETO DIARIO

- **VW construirá otra planta de producción cerca de Audi, en Chiapa**

Volkswagen (VW) se prepara para la construcción de una nueva planta de producción en Puebla. De acuerdo con una fuente cercana a la empresa alemana, ésta ya alista el terreno, que se encuentra cerca de la planta que Audi construirá en el municipio de San José Chiapa, Puebla. La fuente refiere que incluso, Volkswagen ya se encuentra tramitando las respectivas autorizaciones ante los diferentes niveles de gobierno para la nueva instalación fabril. El anuncio oficial se daría durante la segunda mitad de este año, una vez que la planta de Audi ya se encuentre en plena construcción, sin embargo, la fuente no reveló el modelo que albergará la nueva nave. (RETO diario)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43208&-Noticias-Puebla-En-Segundo-VW-construira-otra-planta-de-produccion-cerca-de-Audi,-en-Chiapa>

RETO DIARIO

- **Diputado pide considerar a los toros como patrimonio cultural**

El diputado priista, Lauro Sánchez López, propuso ante el Congreso local que la fiesta brava en la entidad sea considerada como un patrimonio cultural intangible y, por ello, exhortó al gobernador, Rafael Moreno Valle, por medio del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes a empezar los trámites necesarios para hacer esta declaratoria. Consideró que Puebla cuenta con una gran afición a los toros en todo el territorio y es parte del ambiente social, ya que el estado es taurino por tradición. Agregó que aquellos que solicitan la abolición de los festejos taurinos están condenando la extinción del toro de lidia. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43218&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputado-pide-considerar-a-los-toros-como-patrimonio-cultural>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL

- **Oculto SFP indagatoria por escándalo en el IFAI**

La Secretaría de la Función Pública (SFP) reservó por dos años la investigación que realiza para determinar si la comisionada del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) Sigríd Arzú Colunga incurrió en presunto conflicto de intereses. Bajo el número de expediente 2013/IFAI/DE1, la reserva de la información comenzó el pasado 21 de enero, el mismo día que el comisionado Ángel Trinidad Zaldívar criticó la elección de su compañero Gerardo Laveaga Rendón como presidente del IFAI y dio a conocer que existía una indagatoria contra Arzú Colunga. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41665.html>

EL UNIVERSAL

- **Edomex: prenden fuego a antro**

Los disparos alertaron a quienes se encontraban dentro del Bar La Cabaña. Tras 15 detonaciones, comenzó el fuego que consumió el local ubicado en el municipio de Los Reyes la Paz y en donde tres personas resultaron con quemaduras. Ayer minutos después de las 14 horas, quince balazos se escucharon afuera del negocio ubicado en la colonia Los Reyes. Ahí, frente al número 107 de la avenida San Francisco, los testigos vieron a un grupo de hombres armados descender de dos camionetas. Ante las puertas del edificio de cuatro plantas, los delincuentes dispararon contra las puertas y cortinas metálicas del bar. Quienes se encontraban en el negocio. (Yara Silva)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41666.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

¿Calma chicha o el ojo del huracán?

En medio de una engañosa calma chicha, el gobernador de Puebla disfrutó este fin de semana la celebración del Tianguis Turístico, empañada por el desaire del presidente Peña Nieto.

Tras los primeros impactos que azotaron Puebla, después de la detención de Elba Esther Gordillo y de la tempestad provocada por los embates de los medios nacionales, el pasado fin de semana los vientos cesaron

para convertir a la Angelópolis en un escenario espectacular que recibió a los visitantes que acuden al magno evento turístico.

Por momentos, cual espejismo, parecieron retornar a Puebla los tiempos de júbilo donde más que vivir en un estado habitábamos en el reino morenovallista. Tiempos que evidentemente se fueron para no volver.

Sin embargo, este fin de semana el Señor de los Cerros se dejó querer. Y el recuerdo de la noche del 5 de mayo pasado hizo suspirar a la clase morenovallista.

Cómo olvidar aquellos festejos por los 150 años de la Batalla de Puebla. Aquella noche en donde, en cadena nacional, Moreno Valle se codeaba con el presidente Calderón y con toda la clase política de nuestro país.

Eran los tiempos de gloria del reinado morenovallista.

Así las cosas, el pasado fin de semana el gobernador paladeó las mieles de poder, en medio de una "escalofriante" tranquilidad.

Evidentemente, el gobierno federal decidió darle una tregua al gobernante panista para garantizar un Tianguis Turístico exitoso.

Sin embargo, la ausencia de Peña Nieto no es casual. Si bien es cierto que el presidente se fue al Vaticano, también lo es que podría haber clausurado el evento.

Salta a la vista que el hombre fuerte del gobierno federal evita a toda costa la cercanía con Moreno Valle.

Y aunque no faltaron quienes vieron en la presencia de Moreno Valle en el Palacio Nacional —al día siguiente del Elbazo— una muestra de fortaleza del poblano, la realidad es que los desaires posteriores demuestran lo contrario.

Es un secreto a voces que "lo peor, está por venir" para el Señor de Los Cerros, y eso explica el frío de Peña hacia Moreno Valle.

De ahí que la calma chicha que se vive en Puebla por el Tianguis Turístico tenga como única explicación que el gobernador esté metido —sin saberlo— en el ojo del huracán.

Y si no, al tiempo.

La explosión de Nativitas

Lo sucedido en Tlaxcala, donde una explosión en cadena de cohetes de fiesta provocó la muerte de 17 personas y un centenar de heridos, debe ser tomado como un trágico aviso para las autoridades poblanas, ya que en nuestro estado existen cientos de fábricas clandestinas, las cuales abastecen todas las ferias de nuestros pueblos.

Descubrir los polvorines no tiene ciencia, la ubicación de las casas fabricantes de cohetes es de dominio público. Y todas trabajan sin medidas de seguridad.

En conclusión, operan bajo la complicidad de las autoridades, sin que éstas muevan un dedo.

Una tragedia más y el gobierno la cargará en su conciencia.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2088>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El factor Graco

Si un personaje trabaja a marchas forzadas para que el PRD vaya en coalición con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, en la elección del 7 de julio, ése es Graco Ramírez, mandatario estatal de Morelos, quien se ha convertido en el interlocutor entre el morenovallismo y las corrientes del Sol Azteca.

Ramírez recibió mucho apoyo de parte del gobernador de Puebla y de su gente para ganar el gobierno de Morelos, por eso ahora es tiempo de la reciprocidad. De ahí que busque el aval del consejo nacional del PRD, aunque en Puebla se oficializó la famosa alianza.

Fue en la casa del fraccionamiento Tabachines, donde Graco recibía constantemente a la gente del gobernador, junto con los respectivos apoyos, por eso ahora que "Los Chuchos" juegan con el presidente Peña Nieto y con el gobernador Moreno Valle, el mandatario de Morelos se ha ofrecido para ser el puente con los grupos perredista y lograr esta fusión de fuerzas.

El gobernador Ramírez es uno de los principales apoyos que tiene Rafael Moreno Valle en su plan por convertirse en 2018 en candidato de un frente amplio de fuerzas políticas para disputarle al PRI la Presidencia de la República, desplazando incluso al propio Marcelo Ebrard, con quien originalmente el gobernador de Puebla había pactado ir de la mano. Por cierto, el exjefe de Gobierno del Distrito Federal es otra de las viudas que dejó a su paso la caída de la maestra Elba Esther Gordillo.

Graco es el nuevo operador morenovallista ante las tribus perredistas, hambrientas de dinero y apoyos políticos.

El gobernador de Puebla no se amilana ante los desaires del gobierno federal que encabeza el presidente Peña Nieto y sigue adelante con sus planes.

Cuentan que cuando Moreno Valle se enteró de que no vendría a la inauguración del Tianguis Turístico sólo alcanzó a exclamar: "Así es como me gusta (...) escenarios difíciles, veamos quién puede más".

Y es que el mandatario estatal no es de los que se achican ante la adversidad, y sigue adelante con sus planes, sobre todo para mantener el control del Congreso local, ente que considera clave para mantener la gobernabilidad, concluir sin sobresaltos su gestión y seguir adelante con el asalto a Los Pinos en 2018.

¿Cómo van las cosas en la zona conurbada?

En donde también las cosas se ponen interesantes es en los municipios de la zona conurbada de la ciudad de Puebla, un área de influencia que, sumada a la capital, agrupa a 42 por ciento del padrón total que podrá participar en la elección del 7 de julio.

En San Andrés Cholula, Leo Paisano —hermano del expresidente municipal de este lugar, Guillermo Paisano Arias— es el favorito para alzarse con la candidatura, ya que cuenta con el respaldo del actual presidente municipal, Miguel Angel Huepa Pérez, y del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien a su vez también le dio el visto bueno a su primo para que sea el candidato a la diputación federal por la recién creada demarcación.

Por San Pedro Cholula las cosas están por definirse: el diputado federal Julio Lorenzini, quien hasta hace unos días contaba con todo el apoyo del gobernador Moreno Valle, al parecer ha caído de la gracia del mandatario, quien le ordenó a su cuñado y secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla, cancelar un desayuno y la jornada de lectura que tenía programada hace ocho días en la milenaria ciudad.

Ahora la nueva carta que se comienza a perfilar por el morenovalismo es la de Fabián Jiménez, hermano del actual delegado de Economía, Juan Pablo Jiménez Concha.

En Huejotzingo, el camino se ha abierto para que posiblemente Acción Nacional pueda recuperar la plaza, con su aspirante Alberto Espinosa Guevara, quien encabeza las encuestas en esta zona, aunque como partido el PRI tiene la ventaja.

El problema estriba en que dos priistas se disputan a muerte la candidatura y ninguno está dispuesto a ceder en sus intenciones: se trata de Baraquiel Saloma Linares y Carlos Morales Álvarez, quienes están prácticamente en un empate técnico y su disputa le abre el camino al panista Espinosa.

En Amozoc las cosas son más o menos similares ya que, a pesar de de que la presidenta municipal de este lugar, Rosa Elva de Ita, es calificada con un tres por parte de la población, la balcanización priista hace factible que Acción Nacional o la alianza morenovallista repita en este lugar, ya que la mejor carta del PRI, Lorena Aldaco Ruiz, es constantemente golpeada por el resto de los aspirantes —que son 10—, lo que facilita el trabajo al gobernador y su gente.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2089>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Peña vendrá a Puebla hasta que su gobierno cumpla 145 días

Peña Nieto puede que no quiera a Puebla por muchas cosas, incluido lo que parece ser una mala relación con el gobernador Moreno Valle. Pero la última vez que leí la Constitución, el Poder Ejecutivo federal lo es de la unión de 32 entidades federativas, y no puede discriminar por asuntos políticos o electorales.

Bajo el principio de que cada quien invita a sus fiestas a quien quiere, y que **cada quien va a las fiestas que quiere**, Enrique Peña Nieto **no tuvo voluntad suficiente** para venir a Puebla a inaugurar la edición 38 del Tianguis Turístico. Así de claro: **no quiso, porque tiempo tenía** antes de partir a Roma para asistir a la misa de consagración del papa Francisco. Tanto tiempo, incluso, que prefirió asistir a Salamanca a una **insulsa conmemoración del aniversario de la expropiación petrolera**, en donde no dio pistas sobre la reforma energética y sólo dedicó lugares comunes a Pemex. No tuvo y no quiso un **espacio de una o dos horas** para venir a atender la tercera actividad generadora de divisas. Los sospechosistas pueden conjurar en paz: el presidente tiene una **fobia por Moreno Valle o por Puebla**. A saber cuál sea la auténtica.

La siguiente fecha prevista para su primera gira a Puebla, el 3 de abril, ya se movió oficialmente al **24, cuando presidirá un foro del Plan Nacional de Desarrollo**. Si en verdad se presenta, se habrán cumplido **145 días desde que tomó protesta** sin venir a la entidad. Y después de haberle dado vuelta a casi todo el país en sus primeros 100 días de gobierno, **huele mal que no se digne a venir en casi cinco meses**. Puebla, pues, es parte del pacto federal, aunque no le gustemos. Ya sea porque fue una de las **entidades que no ganó**. Ya sea porque Moreno Valle **le cae mal o era el ahijado predilecto de Elba Esther Gordillo**. O porque el PRI tiene sus negativos muy altos, especialmente en la capital. Pero eso aquí y en China se llama **discriminación**.

Porque además es la primera ocasión en la historia que un presidente **no asiste al Tianguis Turístico**. En las

37 ediciones previas, desde que se inauguró en 1975, el Ejecutivo federal siempre asistió a inaugurar o a clausurar. Se entiende que se le cruzó la **consagración del nuevo papa en Roma**. Pero había tiempo más que suficiente porque su agenda estaba abierta completamente para el domingo.

Y el reclamo no proviene de un pensamiento **presidencialista**. Porque con y sin Peña Nieto, el Tianguis Turístico fue el mejor de la historia: **hoteles a reventar, 25 mil citas de negocios**, más de 600 touroperadores, promoción para Puebla. Simplemente, con tantos visitantes internacionales, **se ve mal que el presidente no se digne a venir**. El mensaje que se envía es "yo no avalo que se promocio el turismo a Puebla" o "yo no avalo que el Tianguis no sea en una ciudad colonial, que no sea destino de playa". Ambos son **ofensivos** para los poblanos. Tan ofensivo como cuando Felipe Calderón, en 2010, se paró a **mitad del desfile del 5 de mayo** y dejó vestidos y alborotados a los niños que desfilaban. **La grosería fue para Marín**, pero todos los poblanos acusamos recibo porque el "Góber precioso" no desfilaba.

Distancias salvadas, es como si el rey Juan Carlos o el príncipe Felipe de Asturias **no se presentaran a la Fitur**. Imagínese el escándalo. Porque el Tianguis Turístico es a México lo que Fitur a España.

Peña Nieto puede que no quiera a Puebla por muchas cosas, incluido **lo que parece ser una mala relación con el gobernador Moreno Valle**. Pero la última vez que leí la Constitución, el **Poder Ejecutivo federal lo es de la unión de 32 entidades federativas**, y no puede discriminar por asuntos políticos o electorales.

Total, esperemos al día 145 desde que tomó protesta. Quizá valga la pena para que, por fin, se **normalice la relación** con el gobierno federal.

**** **El PAN cambia su naturaleza elitista y cupular**. Nadie sabe a ciencia cierta explicar **cuál fue el papel que jugó la delegación poblana en la asamblea nacional** que, a contracorriente de los deseos de su dirigencia nacional, le cambió la naturaleza al partido al establecer la elección de líderes nacional y estatal mediante la votación directa de militantes, así como el nuevo mecanismo de elección del consejo nacional que ahora dará más poder a los comités estatales.

Delegados poblanos cuentan que **participaron en la revuelta al votar en sentido contrario a los estatutos presentados por Madero**, y que luego, tras la confusa declaración de ruptura del quórum, **abandonaron la sesión**, por lo que al recuento ya no estaban presentes. ¿Quién movió la mano?

Lo único cierto es que con los nuevos estatutos, el Yunque **perderá poder que concentraba en los consejos a modo**. ¿Se acabó la era de las familias custodias? ¿EL PAN se transformó de un partido de cuadros —en la tipología clásica y superada de Duverger— a uno de semimasas? ¿El morenovallismo, el lalismo salen beneficiados?

*** **Un "Nobel" de Arquitectura para el Museo Internacional del Barroco**. El proyecto causará **polémica**, tanto como la **Ruedota de la fortuna o el teleférico**: ¿Casi 2 mil millones de pesos para un museo? La inversión es tripartita —federal, local e Iniciativa Privada— pero a Puebla le tocan **600 millones a través de PPS**. Uno más.

Habría que pensarlo bien. El edificio, sin embargo, dicen que **competirá con los Guggenheim** porque nace del recién galardonado con el premio Pritzker, el **arquitecto japonés Toyo Ito**, quien estuvo Casa Puebla en diciembre pasado para definir su participación en el proyecto. Una visita de la que fue testigo el quintacolumnista Mejía y narró en su columna.

De Toyo Ito y su reciente "Nobel" dice *El País*: "Ito no se conforma con ahondar en una investigación o perfeccionar un estilo. Por eso al amplio espectro tipológico de su obra se une un **abanico formal que impide clasificarlo**. La suya es una **obra en marcha**, una arquitectura que responde a **contextos, programas y necesidades concretas**: lo opuesto a una firma de autor. No es esclavo de las formas ni de las tecnologías. Y **mucho menos, de su propio sello**. Tal vez por eso, el arquitecto chino Yung Ho Chang, jurado del Pritzker, ha resumido sus trabajos en uno solo: 'hace avanzar la arquitectura y para conseguirlo no tiene miedo de soltar lo que ya ha logrado'".

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/6012-pe%C3%B1a-vendr%C3%A1-a-puebla-hasta-que-su-gobierno-cumpla-145-d%C3%ADas>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Nuevo estilo

El mundo ha ido de sorpresa en sorpresa con la forma de actuar del papa Francisco, que desde el momento de su elección se ha comportado como lo ha hecho toda su vida, alejado de las formas que tradicionalmente han seguido sus antecesores.

Jorge Mario Bergoglio convertido en papa sigue siendo la misma persona, ha atendido personalmente sus asuntos, se ha vestido como se siente a gusto, con sus zapatos muy usados, fue a pagar la cuenta de su alojamiento personalmente y, en síntesis, no se ha dejado envolver en el *glamour* que implica su investidura.

Ante su espontaneidad y su decisivo perfil de papa peregrino, las voces coinciden en que la sencillez del sumo

pontífice se imponga en el mundo y que los políticos y mandatarios sigan el camino de la sencillez y la parafernalia que tan cara cuesta a los pueblos y que los aleja del mundo real. Dirían allegados a la maestra **Elba Esther**, la mujer que cuando acudía a comprarse zapatos salía con 15 pares y con valor cada uno de entre mil 200 y 2 mil dólares.

El papa con su estilo sencillo y la forma como ha vivido sabe que hay un mundo de distancia entre los que menos tienen y los personajes que deciden en el mundo por ellos. Ese mundo lo conoció, lo sintió, lo palpó movilizándose en colectivos, en donde ya siendo cardenal, siguió siendo uno de ellos.

Hoy ojalá su estilo influya, lo agradeceremos los más y los pueblos podrán comprobar que "sus superiores" son de carne y hueso, pero sobre todo, saben escuchar, sonreír, interactuar, compartir un espacio para destensar el poder y aproximar a gobernantes con sus gobernados.

Las puertas están abiertas

Con motivo del Tianguis Turístico la ciudad de Puebla vive una verdadera invasión de visitantes que saturan cafés, restaurantes, tiendas, hoteles, desde la zona de Los Fuertes, el Centro Histórico y Angelópolis.

Hay que destacar que no todos vienen al tianguis, pero muchos aprovecharon el fin de semana largo del puente por el natalicio de Benito Juárez, y decidieron venir a la capital de moda que trasciende en las primeras planas de todos los periódicos por sus polémicas obras.

Los mismos poblanos con todo y las bajas temperaturas el fin de semana salieron de sus casas para aprovechar, por ejemplo, la entrada sin costo a los principales museos de Puebla, promoción que se mantendrá hasta el miércoles en los museos de la Revolución (casa de los hermanos Serdán), Imagina, San Pedro, Santa Rosa (donde surgió la receta del molé poblanero), la galería José Luis Bello, casa de Alfeñique, taller Erasto Cortés, biblioteca Palafoxiana y fototeca Juan N. Méndez.

Estos museos además gozarán de horario ampliado hasta las 10 de la noche de mañana miércoles 20.

Hay que destacar que el Tianguis Turístico es una feria de compra-venta de servicios entre empresas dedicadas a organizar paquetes de mayoreo para que las agencias de viajes y vía internet los ofrezcan a quienes buscan un destino turístico para sus vacaciones.

No se trata de una venta a personas y familias, por lo que no hay acceso en el área de exhibición en el recinto expositor para personas ajenas a la operación turística.

El turismo religioso

A propósito del Tianguis Turístico, de acuerdo con estudios de mercado la ciudad de Puebla tiene tres especiales atractivos, que son los que mueven las corrientes de visitantes, como su riqueza artística y abundante en su Centro Histórico. Su arquitectura es ampliamente apreciada por un tipo de turismo conocedor. Y el religioso, que atrae a cientos y miles de fieles que en caravanas llegan a lo largo del año al Señor de las Maravillas.

Los tres puntos religiosos que tradicionalmente visitan los turistas son: la catedral, la capilla del Rosario y el Señor de las Maravillas.

A otros niveles representan un atractivo especial también el beato Sebastián de Aparicio, el Santo Niño Doctor y otras imágenes que son ampliamente veneradas en los municipios como la Señora de la Asunción en Zacatlán, el Santo Entierro en Huauchinango, entre otros.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/5984-nuevo-estilo>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Con 114 votos a favor, de un total de 157 consejeros presentes, fue aprobada la coalición del Partido de la Revolución Democrática con el PAN, el Panal y Compromiso por Puebla.

Sólo falta que esta decisión sea avalada por la Comisión Política Nacional del PRD en la ciudad de México. Y esto debe hacerse a la mayor brevedad, posiblemente hoy, porque el 22 de este mes vence el plazo para el registro de coaliciones partidistas para el próximo proceso electoral local.

El PRD y el PAN tienen graves problemas internos, no sólo porque hay grupos que se oponen a la coalición de los dos partidos antagónicos, en el seno de los mismos, sino porque estas discusiones tienen que hacerse en medio de procesos de reformas y reorganización interna de PAN y PRD.

Los panistas en su asamblea nacional, que se realizó en la ciudad de México, se rebelaron contra la cúpula y exigieron que sus dirigentes ya no sean designados por el consejo nacional —integrado por personas especialmente escogidas— sino que la elección sea democrática con la participación abierta de las bases.

La situación se puso tan tensa que los integrantes de la cúpula panista, al no saber qué hacer ante tal exigencia, decidieron romper el quórum y posponer la continuación de la asamblea para fecha no determinada. Varios grupos perredistas poblanos han estado luchando abiertamente para que la coalición o alianza con el PAN no se lleve a cabo, por ser un partido de izquierda, contrario a los principios que el PAN sustenta.

Por su parte, panistas recalcitrantes se oponen a una alianza con el partido representante de la izquierda, por

lo mismo, porque sus principios y los del perredismo no tienen ninguna concordancia.

Varios militantes del PRD afirman que aún cuando la coalición se concrete, fracasará, porque será boicoteada por los inconformes del PRD y los inconformes del PAN.

La suspensión de la asamblea panista

El Partido Acción Nacional está pasando por una situación inédita. La rebelión de las bases que exigen democracia interna que les permita participar en la designación de sus dirigentes, algo que la cúpula panista no acepta, hizo que se abortara el quórum y se suspendiera la asamblea.

Esta asamblea la han venido preparando los panistas desde su estrepitosa derrota electoral de 2012, y las cosas se les han venido complicando cada día más, al grado de llegar al extremo de suspenderla para continuarla en fecha no determinada.

Esto pone en evidencia que el PAN no es ni ha sido un partido democrático. Sus dirigentes son designados por un pequeño grupo de privilegiados a quienes internamente se les denomina como representantes de las "sagradas familias".

Para sustituir al actual dirigente, Gustavo Madero, hay sólo tres candidatos: Genaro Borrego, el calderonista que preside la fracción senatorial de su partido; Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón y Josefina Vázquez Mota, ex candidata presidencial. Se dice que Borrego se ha descartado y sólo quedan Margarita Zavala y Josefina Vázquez Mota, pero con la exigencia de las bases, las cosas pueden cambiar, pues podrá surgir cualquier otro candidato desligado del calderonismo y de las cúpulas partidistas.

La lucha por las alcaldías

El PAN está en su época electoral más difícil en Puebla y en México por el desastre que los dos gobiernos federales de ese partido, el de Fox y el de Calderón, dejaron en sólo 12 años de gobierno y por los problemas internos que surgieron a raíz de la pérdida del poder.

Su militancia se desplomó a nivel nacional y por lo tanto sus posibilidades de triunfo, son mínimas.

Sin embargo hay aspirantes como Antonio Gali Fayad en el municipio de Puebla que, sin ser panistas, constituyen una garantía para el PAN, por lo menos para hacer un papel decoroso en las elecciones próximas, aunque hay quienes afirman que puede ser el ganador, si el PRI no acierta a ponerle enfrente un candidato fuerte y aceptado.

En Atlixco el PRI tiene a un buen aspirante: Eleazar Pérez Sánchez, un ingeniero agrónomo que migró a los Estados Unidos y fue presidente municipal de Atlixco hace tres años e hizo un buen trabajo.

Ahora quiere repetir, pero le han salido tiradores dentro del propio PRI que pretenden impedir su postulación. Lo cierto es que no hay mucho para escoger, y que resulte un candidato triunfador en la vecina ciudad del mejor clima del mundo, donde el PAN tiene presencia aunque últimamente se ha debilitado.

El Tianguis Turístico

La secretaria nacional de Turismo y el gobernador del estado, Claudia Ruiz Salinas y Rafael Moreno Valle, han señalado que el Tianguis Turístico —el primero que se realiza en un destino que no es de sol ni de playa— ha sido todo un éxito.

Tres mil 200 cuartos de hotel han sido ocupados desde el sábado, por prestadores de servicio y hombres de negocios, algo que rebasa las expectativas que se tenían.

Este tianguis es una muestra de que también los destinos como Puebla, con edificios coloniales, cultura, cocina y muchas otras cosas, tienen futuro en la llamada industria sin chimeneas.

El gobierno del estado trabajó intensamente para ofrecer diversos atractivos y se superó la etapa en la que el visitante sólo visitaba la catedral, el templo de Santo Domingo y Los Fuertes, como dijo Gustavo Díaz Ordaz, en un discurso de su campaña presidencial.

Sesiona hoy el Consejo Universitario

Hoy toman posesión los nuevos consejeros universitarios, durante una sesión del consejo que se efectuará a las 10 horas en el salón Barroco del edificio Carolino. Esta sesión será presidida por el rector Enrique Agüera Ibáñez.

Se dice que es el único punto a tratar en esa sesión, por lo que una vez que los miembros del máximo órgano de gobierno de la BUAP hayan rendido su protesta, se dará por terminada la sesión.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/5988-consejo-estatal-del-prd-aprueba-alianza>

A las 13:00 horas de ayer, los integrantes del Consejo Político Estatal aprobaron la conformación de una nueva versión de "Compromiso por Puebla", al autorizar coaligarse con algunos de los partidos de oposición al PRI para contender en las elecciones locales del presente año.

Eso ya estaba cantado.

Se sabe que con esa encomienda llegó el dirigente estatal Eric Cotoñeto Carmona, que eso le pidieron al ser elegido en la mesa de un poderoso escritorio para dirigir los destinos perredistas.

Sin embargo, horas después, desde la capital del país la dirigencia nacional informaba del retraso en la realización del Consejo Político Nacional que se pronunciará en el tema de las alianzas, hasta el 5 ó 6 de abril, es decir, dos semanas después de que en Puebla venzan los plazos para registrar coaliciones ante el Instituto Electoral del Estado.

Esta situación obligará al PRD estatal a sumarse a la coalición con el PAN, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, sin el aval de los consejeros nacionales, lo que podría terminar en un conflicto que perjudique al resto de los partidos si es que al final, en los primeros días de abril, le tiran la decisión por instrucciones del Consejo Político Nacional.

¿Se arriesgarán los otros tres partidos a que eso suceda?

A ver qué ocurre.

El anunciado replanteamiento comercial para la zona de Los Sapos, en la actualidad la cantina más grande de la ciudad de Puebla, va en serio.

En el segundo semestre del año se concretará el mejoramiento de la imagen urbana y el cambio de giro de bares a restaurantes-bar en el Barrio en la zona, confirmó el presidente de la Comisión de Gobernación en el Cabildo, la misma que realiza el nuevo reglamento, Jaime Zurita García.

Por donde se le vea, ésa es una buena noticia.

Zurita explicó que ya se ha reunido la gente del Ayuntamiento con los empresarios y propietarios de los establecimientos comerciales en ese lugar, y que la mayoría de ellos expresaron su disposición para cerrar los bares o cambiar de giro para adaptarse al perfil que ahora se busca.

"Queremos que dé orgullo ir en la noche con un invitado o un familiar, que (Los Sapos) sea un lugar digno que podamos presumir sin preocuparnos de que huelga a pipí o del dos, o que temamos por la inseguridad", abundó el regidor.

Se trata de que desaparezcan los bares para dar paso a negocios en los que principalmente se oferte la venta de alimentos.

Enhorabuena.

Hacía falta meter mano y poner orden en la zona.

Parece ser que la semana en curso será definitiva para conocer la identidad del próximo candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla.

Se sabe que en estos días serán citados el presidente estatal del tricolor y el delegado del CEN para recibir información al respecto.

Siendo así, habrá que estar pendientes de lo que ocurra.

Se dice que no hay más que de dos sopas: Enrique Agüera Ibáñez o José Chedraui Budib.

A ver si no se cuela un tercero que rompa y le dé al traste a los pronósticos.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917956.htm>

(Carlos Meza Viveros)

Ideologías incongruentes

Para: Fernando Crisanto Campos. Enhorabuena Fraternalmente

A partir del arribo de Miguel de la Madrid a la presidencia de la República en 1982 y ante el fracaso mundial de los modelos que se pretendían alternativos al capitalismo, marcado por el desmoronamiento de los regímenes de Europa oriental, México ha sido arrastrado inexorablemente hacia un patrón unipolar, dominado por una visión neoconservadora al servicio de los amos del mercado, oculta bajo el ropaje del neoliberalismo y ajena al verdadero interés social.

Después de que el conservadurismo mexicano, apoyado por las potencias extranjeras hasta su clímax con la imposición imperialista de Maximiliano de Habsburgo, había sido por fin derrotado y relegado históricamente a enfrentar los fantasmas de sus propias limitaciones y debilidades ideológicas, tras un siglo de lucha interna en pos de la libertad, la igualdad y la justicia social, hoy ha vuelto y se yergue triunfante, ante la vergonzosa

retirada de quienes en algún momento se sintieron orgullosos de ser "revolucionarios" y hoy no son capaces de defender siquiera por congruencia política los principios básicos de su partido.

Es el fin de la historia, el mismo que explicó Francis Fukuyama como el fin de las ideologías y la aceptación por parte de todas las sociedades de que en un mundo liberal y globalizado, no tiene caso seguir cultivando pretensiones ideológicas para alcanzar formas sociales más altas. Los principios políticos sustituidos por los fines económicos... de unos cuantos.

Los últimos estertores idealistas, como el del Frente Democrático Nacional de Cuauhtémoc Cárdenas, la revolución zapatista del Subcomandante Marcos, el intento de democratizar internamente el PRI durante la sucesión de Zedillo o la opción por los pobres y la regeneración nacional de López Obrador, a nada condujeron finalmente y terminaron aplastados por el tren de la historia.

Los doce años de alternancia panista fueron sólo eso: un cambio superficial de colores, pero con una visión de continuidad en el fondo, que anuló la transición como idea motriz que había hecho posible la derrota del PRI, sirviendo sólo para consolidar de manera formal y hasta espuria a los neoconservadores, apologistas de la ineficacia y la violencia, incordiando a quienes ingenuamente creyeron en el "cambio".

Hoy ha regresado el PRI con una gran capacidad concertadora, pero más allá del asombro que esto ha causado a muchos, en particular por facilitar la aprobación casi inmediata de tres grandes reformas estructurales (la laboral, la educativa y la de telecomunicaciones), no debemos perder de vista que los cambios habidos han sido para que todo pueda seguir igual, gatopardismo puro como en la novela de Lampedusa.

En buena parte, el éxito alcanzado se debe sobre todo al "pragmatismo" presidencial y la aparente neutralidad ideológica de su gobierno, con lo cual han podido obtener el apoyo de grupos diversos e incluso colocar al priismo original, la izquierda perredista y otros movimientos progresistas o al menos contrarios al neoliberalismo rampante, en un estado abyecto de pasividad y genuflexión, prontos al aplauso y a esconder la cabeza como el avestruz, mientras la soberanía económica se nos deshace entre las manos.

Hace más de un año escribí un artículo sobre la pretendida neutralidad ideológica del "nuevo" PRI, del cual hoy quiero retomar algunas ideas. El desdén por las ideologías guarda una íntima relación con los postulados neoliberales sobre el fin de la historia y los movimientos idealistas, como estrategia para evitar la concepción, surgimiento y desarrollo de modelos alternativos. La "neutralidad ideológica" representa en sí misma una forma ideológica del capitalismo monopolista imperante, que pretende promover la pasividad social y el distanciamiento de los movimientos progresistas, que tienen en Brasil su principal referente, para mantener la hegemonía neoliberal e imponer los dictados del Banco Mundial y el FMI en los estados emergentes, a partir de un mero sofisma. Pretender que el Estado sea "neutral" o "desideologizado" para supuestamente liberar la ciencia, la economía y la acción sociales de la influencia perturbadora de las ideologías, es lógica y políticamente imposible, por lo que al final los Estados que han seguido este camino devienen en fallidos y contribuyen a incrementar de una manera inmoral las desigualdades.

En nuestro caso, la contradicción se acentúa cuando se pretende imponer dicha neutralidad a un partido político como el PRI, surgido de un movimiento contrario al conservadurismo vigente, encubriendo la modificación pendular de su ideario para acomodarlo a los más aviesos designios y propósitos cupulares. De un partido que se postulaba por la justicia social, pasamos abiertamente hoy a ser un partido que apuesta por la "justicia" del mercado. Impulsar el crecimiento económico a cualquier precio, para que los mecanismos del mercado se encarguen por sí solos de repartir la riqueza generada, sin importar que la mayor parte emigre al extranjero, cuna de quienes están ávidos por explotar los recursos naturales y los sectores estratégicos de nuestro país.

¿Qué sigue entonces? La aprobación de una reforma hacendaria regresiva que grave con IVA los alimentos y medicinas, junto con la apertura del sector energético para permitir una mayor inversión extranjera, sin importar que en el pasado reciente los priístas nos hayamos opuesto de manera firme y fundada a ambas reformas, por ser contrarias al verdadero interés nacional. Al respecto, hay que reconocer que el otro partido de derecha, el PAN, al menos intenta ser congruente y mantener una misma línea, en vez de andar cambiándola de acuerdo al calendario electoral.

Reitero que lo más preocupante es que en el PRI nadie se atreve a alzar la voz en defensa de la ideología que nos ubicaba en el centro del espectro político y nos distinguía del PAN. Y lo mismo sucede con el PRD y otros grupos igualmente cooptados o en manos de políticos bisoños o advenedizos, interesados únicamente en salir en la foto y erigirse como falsos redentores de la patria, olvidándose de la ideología y principios que decían defender

Ya sé que muchos correligionarios cutres, agachones profesionales e igualmente carentes de visión ideológica, prestos a la abyección por un hueso, se prestarán servicialmente para linchar o tratar de acallar las voces críticas, sin importarles que así estén contribuyendo a la formación de un partido vacío, sumiso, sin ideología ni directriz social alguna, un mero armazón electoral al servicio de una oligarquía entreguista y dizque

desideologizada, libre de tener que dar la cara y responder por sus acciones.

Alguien debe advertirles entonces que en un contexto unipolar no puede haber equilibrio entre el poder político y el poder económico, que las traídas reformas estructurales serían finalmente impuestas para beneplácito únicamente del Banco Mundial y el FMI, que el país se constituiría en un mero proveedor de materias primas con el petróleo incluido, que la sangría de divisas provocada por la privatización energética se cubriría con mayores cargas impositivas a los mexicanos, que desaparecerían los últimos contrapesos sociales y con ello, las clases dominantes se consolidarían incrementando la desigualdad creciente, derrumbando los ingresos reales en perjuicio del mercado interno y la paz social.

La política express no es sinónimo de gobernabilidad ni de eficiencia. Los mexicanos tenemos derecho de conocer y debatir a fondo los alcances de las pretendidas reformas, para hallar una salida justa y eficaz. La reconciliación nacional requiere dar espacio a la disidencia y escuchar todas las voces, antes que ignorarlas o, peor aún, perseguirlas. Lo contrario confirmaría que quienes hoy mandan, tienen miedo a las ideologías por todo lo que pueden provocar en perjuicio de ciertos intereses y prefieren hacer todo lo necesario para neutralizarlas con las ventajas que da el poder, olvidando que éste les ha sido delegado.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2917963.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Cerca de Dios y no del diablo**

***Les redoblan trabajo a policías**

El presidente Enrique Peña Nieto prefirió estar cerca de Dios que del diablo.

Digo esto por su asistencia al Vaticano a saludar al Papa Francisco.

Por ello es que no estuvo en la inauguración del Tianguis Turístico en esta capital.

Es decir, con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Sin duda alguna, el hecho de que el presidente de la República haya decidido viajar a Roma para tan importante acontecimiento, ha sido visto con muy buenos ojos.

Llevó el saludo de los mexicanos.

Si bien el Tianguis Turístico es un evento internacional, el asunto del Papa es mucho más.

Claro está que para el ejecutivo estatal no tiene mucho significado.

Él hubiera preferido que Peña Nieto estuviera aquí.

Ahora, como se lo comenté la vez anterior en este espacio, va a intentar que venga a clausurar este Tianguis.

Moreno Valle Rosa quiere forzosamente demostrar que trae al Presidente.

A eso se le llama, ego.

Ahí es en donde se verá.

Todo dependerá de los compromisos de Peña Nieto.

Pero de que el ejecutivo le ha encendido veladoras a varios santos, es lo más seguro.

Que tiempos ha de recordar, cuando su padrino Felipe Calderón Hinojosa era presidente.

Lo tenía a cada rato en Puebla.

Ya no se diga de su protectora Elba Esther Gordillo Morales.

Aquí, como dicen, fueron tiempos pasados.

Como sea, el gobernador está tratando a toda costa de presumir lo que es ante sus invitados y visitantes.

No importa el derroche de dinero.

Al fin y al cabo es de los poblanos.

Y ellos, no protestan.

Por lo tanto, a seguirle.

POBRES POLICÍAS

Ante el temor de inseguridad en Puebla, tanto a nivel municipal como estatal, les doblaron el trabajo a los elementos de los cuerpos policiacos.

Esto será durante los días que dure el Tianguis Turístico.

Lo que menos quieren los gobernantes poblanos, los dos panistas, Rafael Moreno Valle Rosas y Eduardo Rivera Pérez, es que haya una mancha en el evento.

Ya vieron que los hoteles de Puebla no son suficientes para hospedar a los visitantes.

Han tenido que enviarlos a ciudades cercanas como Cholula y Atlixco.

La orden de la Secretaría de Seguridad Pública a los ayuntamientos es que también redoblen la vigilancia.

Después de esto, hay que conocer los resultados de este Tianguis Turístico.

Sin duda alguna, el gobierno por pura conveniencia, va a inflar cifras.
Sin embargo, instituciones serias podrán confirmar o desmentir.
Mientras tanto, allá cerca de su Casa Puebla, los grandes espectáculos para quienes nos visitan.
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/mirador>

(Reflexiones/Miguel Angel García Muñoz)

El nuevo vocero defiende lo indefendible, a un gobernador panista megalómano y mitómano, como es Rafael Moreno Valle

La Dirección de Comunicación Social del Gobierno panista de Puebla, revive, después de haberse anunciado su desaparición para incorporarse a TV Puebla que dirige Marcelo García Almaguer, luego de la renuncia vergonzosa del tristemente célebre Sergio Ramírez Robles.

Retornará a Casa Aguayo y su personal recibirá su quincena como organismo descentralizado.

Y precisamente tocaré el tema de su nuevo vocero, Fernando Crisanto Campos.

El día que tomó posesión, fui claro al señalar que nos conocemos desde hace muchos años, concretamente desde el Gobierno de Guillermo Jiménez Morales. Y creo que nunca hemos tenido problemas; el trato a través del tiempo ha sido respetuoso, sin soslayar alguna que otra diferencia profesional.

Sin embargo, hoy estamos en orillas diferentes: Yo, ejercitando el periodismo crítico que me ha caracterizado durante los últimos 29 años, de los 40 que tengo de practicar la profesión y, él, defendiendo lo indefendible, al Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, megalómano y mitómano por naturaleza, percepción mía a la que se suman millones de poblanos que lo tienen así etiquetado, enriqueciendo su personalidad vanidosa, soberbia y prepotente, que seguramente la ceguera del mismo mandatario enmarca como cualidades.

Crisanto, no me cabe duda, sabe hacer su trabajo, tiene experiencia. El domingo pasado, hizo su debut en su flamante encomienda panista para enseñar su capacidad equivocada, a través de un comunicado que subió a las redes sociales, asegurando que el Gobierno del Estado de Rafael Moreno Valle Rosas no promueve el culto a la personalidad como se hizo en el pasado.

Esa es la esencia del texto que firma el vocero.

Las obras del Gobierno actual llevan las iniciales de Moreno Valle; la ciudad está tapizada con fotografías de Moreno Valle, remarcando su narcisismo posando con su mejor perfil, aderezando su capricho promocionando a sus virtuales candidatos a cargos de elección popular, aunque esto signifique violar la ley; su promoción en televisión es exagerada, en estadios de fútbol, en camiones, paraderos, bardas, espectaculares, revistas, periódicos, radio. Todo tiene que llevar su sello.

Creo que hasta Tulcingo del Valle se llama así en honor de su abuelo o de su familia.

Hay gráficas y testimonios que relatan que en la inauguración del estadio de Los Lobos de la BUAP, Moreno Valle se dejaba retocar en su butaca el maquillaje en el rostro, aunque no había necesidad, mientras retumbaba el cuchicheo y la risa burlona de los universitarios que lo captaron.

Rafael ya se ve reluciente con su corona de laurel en 2018, cuando se convierta en Presidente de la República. Así se lo indica su ambiciosa calentura.

El culto a la personalidad de los Gobernantes se ha dado desde tiempos inmemoriales. Basta revisar la historia. Los casos abundan. No alcanzaría el papel para hacer una reseña. No hay límites para explotar el egocentrismo humano de los grandes, medianos y pequeños jefes. Los más modestos llevan su nombre en escuelas, calles y mercados. El culto a la personalidad es un fenómeno mundial.

Así que, mi estimado Fernando Crisanto, no tiene sentido defender lo indefendible, porque caerás en la farsa irremediablemente. Hay cuestiones a las que hay que dar respuesta inmediata, en lugar de intentar tapar el narcisismo del Gobernador panista Moreno Valle. Te entiendo, es tu lastimosa tarea que tendrás que cumplir, para evitar que al Ejecutivo se le ocurra aventarte el celular o bajarte de su camioneta por no acatar sus órdenes.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-03-19/reflexiones>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Solapa el morenovallismo, la invasión de predios aquí

En Puebla, nadie por encima de la Ley, reza la propaganda morenovallista.

Este principio es aplicable, excepto en San Jerónimo Caleras, Puebla; donde desde hace diez meses un grupo de invasores, perteneciente a la "Organización de Coordinación de Organizaciones Urbanas y Campesinas A.C.",

ocupa ilegalmente un predio de 17 hectáreas con la abierta complacencia de las autoridades.

Los propietarios (Juan Luis Flores Carpenter y Julio Alejandro Flores Pastrana) han recurrido a todas las instancias en busca de revertir dicha invasión, pero en las secretarías General de Gobierno y Seguridad Pública, así como la Procuraduría General de Justicia dan largas y se niegan a desalojar a los invasores con el pretexto de la falta de elementos policíacos.

El predio fue invadido el 30 de junio del 2012 por más de 300 personas, encabezadas por los líderes de la agrupación: Porfiria Flores Tlamintzi y Delfino Flores Melgar.

Los afectados han iniciado procedimientos legales 355/2012/90 y 96/2012 ante los juzgados sexto y noveno de lo penal.

Se libraron órdenes de aprehensión en contra de los líderes y 11 personas más el 20/11/12, pero es la fecha en que no se ejecutan y los invasores ya empezaron a construir casas y vender ilegalmente la tierra.

Todavía se ordenó la restitución del predio a favor de los dueños con fecha del 2 de febrero del 2013 a las tres de la madrugada, pero siempre el argumento de las autoridades poblanas ha sido la "inconveniencia mediática por el II Informe del Gobernador o por la falta de policías" para aplicar la Ley.

Lo más grave no sólo es la complacencia de los secretarios de despacho y subsecretarios, sino que se les olvida que en el arranque del sexenio se turnó al Congreso del Estado para su aprobación una Ley contra el Despojo:

EL mandato legal se encuentra sustentado en los artículos 408, 409 y 409 bis. E

Artículo 408. Se impondrá prisión de tres meses a tres años y multa de cinco a cincuenta días de salario:

I. Al que de propia autoridad y haciendo violencia o furtivamente, o empleando amenaza o engaño, ocupe un inmueble ajeno o remueva o altere sus límites o, de otro modo, turbe la posesión pacífica del mismo o haga uso de él, o de un derecho real que no le pertenezca; y

II. Al que de propia autoridad y haciendo uso de cualquiera de los medios indicados en la fracción anterior, ocupe un inmueble de su propiedad, en los casos que la ley no lo permite por hallarse en poder de otra persona, o ejerza actos de dominio que lesionen derechos legítimos del ocupante.

Artículo 409. Cuando el despojo se cometa materialmente por cinco o más personas, la sanción de prisión será de seis a nueve años y multa de cien a mil quinientos días de salario mínimo.

El supuesto de que el delito en contra de personas mayores de sesenta años, o personas con discapacidad, o en contra de zonas declaradas área natural protegida, la sanción se aumentará hasta en una tercera parte.

Artículo 409. BIS.- A quienes dirijan la invasión y su autor o autores intelectuales, la sanción de prisión será de siete a doce años y multa de mil a tres mil días de salario.

¿Estará enterado el gobernador Rafael Moreno Valle?

¿Por qué se tolera a estos grupos la invasión de propiedad privada?

Se sabe que existen alrededor de 600 invasiones de terrenos sin que las autoridades hagan algo al respecto.

¿Qué político morenovallista se encuentra detrás de los invasores?

¿De cuánto será la tajada que se lleva?

¿Quién en el Ayuntamiento dio permiso para la construcción de viviendas en un terreno invadido?

El asunto será escándalo nacional.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9976&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La hipócrita "disculpa" de Peña por el caso Atenco

Nadie en su sano juicio puede creer que sean sinceras las disculpas que el gobierno federal pidió a las víctimas por los actos represivos de Atenco, sucedidos en mayo de 2006 durante la administración del panista Vicente Fox.

El pasado jueves en Washington, Lía Limón, subsecretaria de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos dijo textual:

"Deseo transmitir la voluntad del Estado mexicano de resolver esto como una solución amistosa".

Esta breve frase contó con todo el apoyo de la operación mediática del gobierno federal para intentar venderla ante la opinión pública como una disculpa pública ante estos hechos.

Hay que recordar que la represión en Atenco afectó severamente la imagen de Peña Nieto cuando era gobernador del Estado de México.

El "mea culpa" no resiste el menor análisis ya que ha sido el actual gobierno federal quien ha premiado a uno de los principales responsables de semejante represión con un cargo de muy alto nivel e influencia en la administración pública.

Me refiero por supuesto a Ardelio Vargas Fosado, hoy flamante titular del Instituto Nacional de Migración.

En su poco creíble perorata, Limón intenta convencernos de que la culpa absoluta de las detenciones arbitrarias y la agresión sexual contra 26 mujeres fue de la tropa, no de las cabezas de las distintas corporaciones

involucradas:

“Esas violaciones graves de garantías individuales y de derechos humanos no se debieron a una estrategia estatal, ni obedecieron a órdenes ilícitas de autoridades superiores para preparar la agresión o urdir acciones contra los manifestantes”.

Increíble.

Ahora resulta que los mandos de más baja influencia en el organigrama de estas corporaciones se mandan solos y son capaces de determinar las directrices con las que se llevan a cabo operativos de semejante magnitud.

Porque no se trató de “hechos aislados”, las violaciones fueron sistemáticas y generalizadas.

Una intención real del gobierno de Peña de desmarcarse de estos vergonzosos actos, hubiera supuesto el inicio de un procedimiento legal encaminado a fincar responsabilidades jurídicas a los responsables, empezando por quienes tenían en ese momento la responsabilidad de los cuerpos de seguridad que participaron en ese operativo, entre ellos el impresentable Ardelio.

Lejos de este destino, que sería el más lógico por un asunto de justicia elemental, Vargas Fosado goza de cabal salud política.

Ha podido colocar a auténticos incondicionales en puestos de suma importancia en la operación del INM.

Algunos, sobra decirlo, no cuentan con los méritos ni la capacidad, mucho menos las condiciones de honestidad para desempeñar los cargos que descaradamente les regalaron.

A pesar de que han pasado ya seis años del caso Atenco, la justicia sigue pendiente.

La lavada de cara que pretende el gobierno de Peña con una disculpa cínica, sin querer llegar al fondo de los hechos y deslindar responsabilidades, parece más bien un reconocimiento a la impunidad.

Como sociedad, no podemos perder la capacidad de indignación ante estos hechos.

Por eso, vale la pena recordar parte del testimonio de una de las víctimas, publicado esta semana en la revista Proceso:

“Cuando subo al vehículo en el que me trasladarán los policías comienza el infierno para mí. Hay un olor a sangre muy penetrante y una pila de personas recostadas sobre el suelo del autobús. Los policías están caminando sobre estas personas y a mí me colocan encima de una pila...los policías comenzaron a meter sus dedos dentro de mi cavidad vaginal, a pellizcar mis pezones, a mordirme. Me dijeron que eso me estaba ocurriendo porque yo no me había quedado en mi casa a cuidar a mis hijos”.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9977&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Peña Nieto y el Virtual Candidato del PRI a la Alcaldía de Puebla

Cuando venga a Puebla el presidente Enrique Peña Nieto (Miércoles 3 de abril), seguramente el virtual candidato del PRI a la Presidencia Municipal ya habrá escuchado las palabras mayores.

En ese sentido: lo más probable es que ese mismo día, en una reunión privada, el presidente se reunirá con el “tapado” y le informará acerca de las condiciones en las que contendrá.

Y es que también se espera que Peña Nieto y el gobernador Rafael Moreno Valle crucen comentarios sobre la elección que viene.

No será una reunión institucional en la que hablarán del tema.

Al contrario: los comentarios se darán, también seguramente, en un ambiente de informalidad.

Ya sabemos cómo son los políticos mexicanos: lo que se conversa en el ámbito de lo informal termina teniendo un carácter formal.

De esa charla dependen muchas cosas: nombres, candidaturas y tonos de la elección.

En otras palabras: de ahí saldrán los márgenes de la beligerancia.

Nadie sabe nada todavía, menos en este último tema.

Nadie sabe, pues, si habrá guerra o no en la elección que ya empezó.

Nadie sabe si la paz porfiriana bañará el proceso.

Nadie sabe, incluso, el nombre del que será candidato del PRI a la alcaldía de Puebla.

Hoy por hoy todo se encuentra en la cancha de la especulación.

Los aspirantes más serios y formales piden, cada quien por separado, que ya, por piedad, salga el candidato.

No podía ser de otra manera: el desgaste anímico es brutal.

Es como viajar en un tren rápido, pero de cabeza.

El insomnio, faltaba más, es el compañero de ruta.

Y algo peor: cualquier llamada se confunde con la señal deseada.

Los días que vienen serán peores todavía.

Nunca está más oscura la noche que cuando va a amanecer.

Bien lo dice uno de los personajes de "La Sombra del Caudillo", de Martín Luis Guzmán: "Los políticos mexicanos nada más conjugan el verbo madrugar".

Será por eso que los "madruguetes" están a la orden del día.

Todos caen en la tentación, aunque con el cuidado del caso.

Y es que hay otra frase feliz que los acompaña: "No por mucho madrugar amanece más temprano".

Toyo Ito y el Pritzker 2013. El codiciado Premio Pritzker –equivalente al Nobel– es el sueño de todos los arquitectos del mundo.

Este año el honor recayó en un ilustre japonés: Toyo Ito.

El pasado 5 de diciembre, en el contexto de una gira que hice con el gobernador Moreno Valle, publiqué las siguientes líneas que hoy resultan reveladoras:

"Ahí, en Casa Puebla, ya está Toyo Ito, un arquitecto japonés de setenta y un años que parece un joven estudiante de urbanismo.

"En pocas palabras: es algo así como uno de los tres mejores arquitectos del mundo.

"Un rockstar.

"Su currículo lo dice todo: ha hecho algunas de las grandes obras del mundo en Europa y Asia.

"Que Toyo Ito esté en Puebla es un misterio japonés sólo parecido al nacimiento del bambú.

"El gobernador y el arquitecto charlan a través de un traductor, pues Toyo Ito no habla inglés.

"Y como en un poema de Li Po: 'encima de la escarcha está la duda'."

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5088>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

La alianza PAN-PRD va

Aun con el riesgo de que sea impugnada, la coalición del PRD con el PAN en Puebla es casi un hecho.

Este lunes, **114 de los 158 miembros del Consejo Estatal perredista votaron a favor de la alianza con el PAN** para los comicios del primer domingo de julio, **y porque ésta se registre ante el Instituto Electoral del Estado el viernes de esta semana**, cuando vence el plazo para hacerlo.

A nivel nacional los perredistas no han definido una postura sobre el caso Puebla, que se ha venido postergando en la **Comisión Política Nacional** y ahora también en el Consejo Nacional, que **nuevamente aplazó su celebración para los días 5 y 6 de abril** en el Distrito Federal.

Otro elemento que refuerza la hipótesis de que la coalición PAN-PRD en Puebla sí se concretará es la declaración que este lunes hizo el dirigente de **Alternativa Democrática Nacional**, una de las corrientes perredistas que había mostrado más rechazo en la entidad a esa alianza.

Héctor Miguel Bautista López afirmó que si el gobernador Rafael Moreno Valle se comprometía a modificar su política en beneficio de los movimientos y organizaciones sociales, **entonces los perredistas deberían apoyar la coalición.**

Lo que el dirigente nacional de ADN no dijo es que él se reunió hace un par de semanas con el gobernador Rafael Moreno Valle, y que en esa ocasión el mandatario estatal lo comprometió a apoyar la alianza.

La Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep) entregará el próximo 6 de mayo un **doctorado Honoris Causa al cardenal Gianfranco Ravasi**, presidente del Consejo Pontificio para la Cultura y de la Pontificia Comisión de Arqueología Sagrada.

La visita de este importante cardenal italiano, quien era mencionado como uno de los posibles sucesores de **Benedicto XVI**, es coordinada por el arzobispo de Puebla, **Víctor Sánchez Espinosa**, y el director de Relaciones Públicas de la Upaep, **José María Argüelles Reyes Nieva**.

La decisión de otorgarle a Gianfranco Ravasi el Doctorado Honoris Causa se tomó antes de que el **Papa Benedicto XVI** abdicara como Sumo Pontífice de la Iglesia Católica.

En el marco de su visita, **el arzobispo Víctor Sánchez tiene previsto que el cardenal** —un experto en temas de historia, cultura y Antiguo y Nuevo Testamento— **imparta algunas conferencias a cerca de mil sacerdotes, seglares y miembros de órganos diocesanos** de la Arquidiócesis de Puebla.

Simón dice:

“Sólo aquellos que se arriesgan a ir demasiado lejos pueden descubrir hasta dónde se puede llegar.”

Thomas Stearns Eliot (1888-1965) Poeta, dramaturgo y crítico literario.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/ Alejandro C. Manjarrez)

El Papa vs la corrupción

La gaviota que se paró en la chimenea de la Capilla Sixtina, no era una ave cualquiera. No. Llevaba el mensaje de miles de navegantes y viajeros muertos en el mar, entre ellos varios de los jesuitas cuya misión en la tierra debería conducirlos hacia la santidad. “José Mario Bergoglio será quien salve a la Iglesia”, pudo haber sido el recadito captado por el subconsciente de los cardenales del Cónclave, mismos que ignoraban el hecho a pesar de que las imágenes del pájaro estaban siendo vistas por millones de seres humanos.

¿Casualidad, suerte, señal divina, coincidencia, buenos deseos, magia?

Sólo Dios lo sabe. El caso es que la estampa del palmípedo sobre el chacuaco dio cuerda a la imaginación creadora de religiones y fábulas. Una de éstas es la de la gaviota que porta el espíritu de los marineros desaparecidos en el mar.

La otra mano de Dios

Nos cuenta Carlos Fuentes (*Cinco soles de México*) que cierto periodista preguntó: ¿cuándo empezó México? La pregunta fue para el grupo de mexicanos donde él participaba. Preocupado por su respuesta, Carlos pidió el consejo del escritor argentino Martín Caparrós. Éste le contestó primero con una humorada: “Los mexicanos descienden de los aztecas. Los argentinos descendimos de los barcos”. Después agregó ya con la seriedad que exigía el momento: “La verdadera diferencia es que la Argentina tiene un comienzo, pero México tiene un origen”.

No obstante esa diferencia, las dos naciones comparten historias que las relacionan. La migración europea una de ellas. Otra: la influencia española. Y la tercera, quizá la más importante: la religión católica, creencia cuyo objetivo primario fue la evangelización del indígena (según los primeros frailes, había que dotar de alma a esos “seres infelices e idólatras”). El contraste es que allá en la Argentina predomina la influencia europea, mientras que acá en nuestro terruño impera la mezcla racial cuyos credos se amalgamaron para fomentar el sincretismo, o “alma nacional” como lo definió Alfonso Reyes.

El catolicismo es “incomprensible sin sus máscaras indias”, escribió Fuentes en el libro de marras. Una de esas “máscaras” es la que surgió de los cruces imaginarios entre la Gran Tonantzin y María, la madre de Dios, encuentro que, ni más ni menos, produjo el guadalupanismo o “alma nacional”.

Regreso a la gaviota:

Una vez que el pájaro voló y salió el humo blanco por el tubo que apuntaba al cielo, vimos y escuchamos cantos, gritos, rezos, ruegos, alegría e incluso hasta el ingenio de quienes todo convierten en chiste, como el que aludió a la condición de argentino del nuevo Papa: “Debió llamarse Jesús II, che”.

Así, en poco menos de media hora, la presencia de la gaviota coincidió con el voto de las eminencias, hombres supuestamente dirigidos por la mano derecha de Dios (la izquierda ya la había quemado Maradona). El consenso favoreció al cardenal argentino-italiano.

Fue sin duda un acto de justicia y equilibrio religioso si consideramos el origen jesuita de quien se hizo llamar Francisco, nombre que adoptó sugestionado por la vida de Francisco de Asís, el santo que hizo votos de pobreza. Por boca del propio Papa nos enteramos que la sugerencia fue del cardenal brasileño Hummes: éste le pidió tener presente a los pobres.

Daños colaterales

No debemos olvidar que hubo muchos jesuitas perseguidos y asesinados en China, India y África e incluso en América. Tampoco podemos soslayar que la desgracia y la incomprensión persiguieron a los miembros del Ejército de Dios: cientos de ellos murieron en altamar cuando naufragaron los barcos que los transportaban. A este mal fario hay que agregar la tragedia cultural que también produjo enormes daños económicos: sin darse cuenta e influido por sus ministros “ilustrados” que le recomendaron expulsar a la Compañía de Jesús de la Nueva España, arguyendo causas “gravísimas relativas a la obligación de mantener en subordinación, tranquilidad y justicia a sus vasallos”, Carlos III propició lo que primero fue el sentimiento de independencia y después la pérdida de la mitad del territorio mexicano. La expulsión de los jesuitas había dejado sin control político la parte norte de México y, en consecuencia, inculcado en los mexicanos la pasión anti yanqui que el tiempo aderezó con el deseo de recuperar lo perdido, misión que llevan a cabo nuestros prolíficos migrantes.

Todo ello me lleva a suponer que el espíritu de miles de sacerdotes muertos y la energía de millones de mexicanos vivos, se unió al mensaje de la gaviota para —como ocurrió— lograr que por primera vez en la historia de la Iglesia romana, un jesuita ocupe el trono de la sede de San Pedro.

La mano de Ratzinger

Dejo atrás la magia que contagia (cacofonía válida) y pongo los pies en la tierra para suponer que el ahora Papa Emérito metió su santa cuchara con la intención de favorecer a Bergoglio. Es probable. Incluso hasta pudo haber inducido el voto de los cardenales aún influenciados por su ex papado (quite al mexicano Norberto Rivera). Tal vez hasta pensó en que José Mario sería el único Obispo capaz de limpiar la casa de Dios.

El ex Papa sabe que el argentino mira a los niños, no como objetos para saciar los bajos instintos pederastas, sino como los seres impulsores en potencia de la tradición católica que así como enseña también moldea los cerebros tiernos hasta convertirlos en promotores de la fe y, ahora, quizás, en miembros activos o adherentes del Ejército de Dios. Igualmente conoce y le consta la austeridad con que vivía el hoy vicario de Cristo, modestia que podría hacer las veces del escudo que lo proteja de la corrupción imperante en el Vaticano.

Como buen teólogo y filósofo, Joseph Ratzinger debe haber concebido la estrategia para desarticular la red de poder que a él lo mantuvo atado de manos, pies y lengua obligándolo a pensar en alguna estrategia que acabara con la corrupción en la Santa Sede. De ahí su sorpresiva y bien meditada renuncia. Y por ello su inteligente inducción para inclinar la balanza hacia el cardenal argentino (desechar esta posibilidad implica menospreciar la inteligencia y preparación del hoy Papa Emérito, el mismo que con Juan Pablo II hizo las veces de eficaz y acertado consejero político y teológico).

Me lo dijo un pajarito

Preguntará el lector de dónde saco tantas figuraciones. La verdad es que no me resultó complicado ya que a pesar de los controles, juramentos y amenazas de excomunión para los cardenales lenguaraces, al final del día trascendieron los trascendidos (declaro válida la redundancia); es decir, pudo más el protagonismo personal que la misión pastoral o los dictados del Espíritu Santo. Además es obvio que la indiscreción fue producto de las decepciones que atraparon a los cabecillas de grupos ajenos al nuevo Vicario. De igual manera es incuestionable que la llegada del jesuita al poder, indujo a sus enemigos a “soltar la sopa” para —sin habérselo propuesto claro— demostrar al mundo que son tan humanos como cualquier pecador empedernido.

Ya lo sabe usted pero no está por demás repetirlo:

Lo anterior salió a la luz pública gracias a que fue revelado por el cardenal austríaco Christoph Schönborn, declaración que tamizó con la siguiente frase: “Una de las primeras tareas del papa Francisco, debería ser acabar con la divulgación de secretos del Vaticano a la prensa”. Como Christoph estaba en la lista de los papables, debemos suponer que, tal vez por despecho, el jerarca se arrogó la condición del pajarito que delata a la parvada. A esto atribuyo la otra confesión del susodicho cardenal: “Es un escándalo que se pueda leer lo que pasó en el cónclave palabra por palabra en los medios”.

Argentina, México, Roma

Aparte del orgullo de la nacionalidad y demás coincidencias de carácter intelectual (como la de Fuentes y Caparrós), entre José Mario Bergoglio y Jorge Luis Borges existen varios vínculos que los relacionaron en el tiempo debido a sus primeros encuentros con la religión. Por ejemplo:

Borges escuchó a su abuela de origen inglés citar de memoria la Biblia, lo cual —como él mismo se lo dijo a María Esther Vázquez, su biógrafa— le indujo a entrar en la literatura por el camino del Espíritu Santo. Y Bergoglio ingresó a la literatura precisamente a través de las lecturas de la obra de Borges.

Otras concordancias:

Ambos tuvieron una infancia bilingüe, uno en español e italiano, y el otro en inglés y español. Los dos enfrentaron a la dictadura con su propio estilo: el hoy Papa valiéndose de las parábolas religiosas, y el literato criticándola sin piedad intelectual consciente de que —lo dijo ante un nutrido grupo de escritores— ese tipo de gobiernos fomentan la opresión, el servilismo, la crueldad y la idiotez.

Traje a colación a Borges debido a que éste admiró al mexicano Alfonso Reyes, tal y como lo dejó asentado en las líneas finales de su artículo en la revista *Sur* (año 1960); a saber:

“... la memoria de Alfonso Reyes era virtualmente infinita y le permitía el descubrimiento de secretas y remotas afinidades, como si todo lo escuchado o leído estuviera presente, en una suerte de mágica eternidad. Esto se advertía, asimismo, en el diálogo.”

De la gaviota a la lechuza

Las coincidencias entre México-Argentina me llevan a concluir con la pregunta que se hacen los mexicanos agraviados por la omisión o la complicidad en los delitos de pederastia:

¿Francisco, el Papa, castigará al cardenal mexicano Norberto Rivera Carrera?

Puede ser siempre y cuando el jesuita quiera empezar a rescatar el prestigio de la religión católica.

Ya veremos si la lechuza se posa en las almenas de la Catedral Metropolitana. Y podremos comprobar si el

poder de la sotana permite al Papa limpiar la casa de Dios, empezando por la sucursal México.
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-papa-vs-la-corrupcion?category_id=119



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿Acuerdo?

Que con el fin de **desalentar** a uno de los **más fuertes** aspirantes del **PRI** a la **presidencia municipal de Puebla**, un grupo de priistas ha empezado a correr en importantes grupos de influencia el **rumor** de que la **elección** del próximo 7 de julio ya está **negociada** entre el presidente **Enrique Peña Nieto** y el gobernador **Rafael Moreno Valle**.

Según lo que comentan, el supuesto **entendimiento** implicaría que la **capital** sería para el Revolucionario Institucional y el **Congreso** para el PAN; es decir, diputaciones acordadas y municipios importantes repartidos casi por partes iguales.

Quienes ya difunden la **versión** aseguran que el mandatario poblano *no se dará un tiro en el pie* y que si bien sus espacios de movilidad son más estrechos tras la aprehensión de **Elba Esther Gordillo**, no se enfrentará ni mucho menos irá a un **choque de trenes** con el presidente.

Este, por su parte, sabe que en Puebla el **PRI no es lo que representa**, está **cuarteado** por fuera y profundamente **fracturado** por dentro y lleno de ambiciones grupales; cada quien jala por su lado y el delegado del CEN, **Fernando Moreno Peña**, no ha logrado **unificarlos** en torno a un proyecto común. En otras palabras: **pelean por el 2018 sin entender que para ello primero deben ganar el 2013**.

Los promotores de la especie afirman que gracias al presunto **pacto cupular**, nadie perderá: el **gobernador** no se enfrentará con el presidente y se resguardará y tomará un respiro para seguir con su proyecto; en tanto el **PRI** se recuperará de su derrota del 2010, se reposicionará y obtendrá **victorias importantes** que le permitirán recobrar fuerza a nivel estatal.

Por supuesto que sólo el **tiempo** permitirá saber si la **versión** es **cierta** o sólo forma parte de la **política ficción**, utilizada como método de **descalificación** de los grupos que se disputan la candidatura priista a la alcaldía de Puebla.

Por cierto, cuentan que este **martes** estará en el **CEN del PRI** el dirigente estatal, **Pablo Fernández del Campo**, para sostener una larga **entrevista** con el presidente **César Camacho Quiroz**.

Las fuentes aseguran que es muy probable que **Fernández del Campo** reciba **luz verde** para publicar la esperada **convocatoria** para el proceso de elección del candidato a la presidencia municipal de Puebla.

Lo cual implicaría, de suceder, que el **PRI** ya tomó su **decisión**, que el ganador ya lo sabe y que los perdedores ya han sido informados y sumados al proyecto con su correspondiente premio de consolación.

Un grupo de panistas logró documentar el **pase de charola** que el pasado jueves, desde las tres de la tarde, tuvo lugar en el restaurante Palmira de **Atlixco** para apoyar al secretario de Desarrollo Social del gobierno del estado, **Salvador Escobedo**, aspirante único de **Acción Nacional** a la **diputación** por el distrito XXI.

Según los audios y videos que formarán parte de una **denuncia electoral** contra el funcionario morenovallista, a los empresarios asistentes se les solicitaron "**muestras de cariño**" de **50 mil pesos en efectivo**, con el fin de ir conformando un "cochinito" para la campaña.

"Véanlo como una inversión, van a recibir más cuando ganemos la diputación", se les prometió.

Y **varios, varios** le entraron.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que la secretaria de Turismo del gobierno federal, Claudia Ruiz Massieu, emplazó a los gobernadores de Quintana Roo y Guerrero a asumir el reto de organizar el Tianguis Turístico en sus respectivas entidades partiendo del "piso" impuesto por Puebla en el número de visitantes, expositores y compradores.

Pasan las horas en la realización del Tianguis y hasta las propias previsiones de la Secretaría de Turismo han sido superadas en el corte de caja de los asistentes y encuentros de negocios al inicio de actividades de este

importante evento que trasciende fronteras.

:Que a diferencia del pasado inmediato donde prevalecieron las iniciativas de ley del gobierno del estado, en el periodo ordinario de sesiones de la Legislatura que recién concluyó, fueron las propuestas legislativas de los diputados locales las que definieron la agenda del Congreso.

Mario Riestra Piña le ha impreso un nuevo estilo de conducción a la coordinación de la Junta de Gobierno del Poder Legislativo y en términos reales será más productivo en la aprobación de 15 iniciativas de reforma como la relacionada a la Protección Civil en el estado, modificaciones y adiciones.

:Que en la primera quincena de abril será reinaugurado el edificio del Mesón del Cristo de la 8 Oriente que es propiedad del Legislativo y donde funcionarán varias de las oficinas administrativas, en tanto iniciará actividades el Centro de Estudios Legislativos.

:Que el presidente Enrique Peña Nieto no asistirá a la clausura del Tianguis Turístico ni a presidir la mesa de análisis denominada "Un México Incluyente", la cual forma parte de las consultas para elaborar el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, programada para el próximo 3 de abril.

Juan Manuel Vega Rayet, delegado en Puebla de la Sedesol, informó que se pospone al 24 del mismo mes la visita presidencial a la entidad propuesta por la secretaria Rosario Robles Berlanga y del subsecretario de Prospectiva, Juan Carlos Lastiri Quirós.

:Que el Centro Integral de Servicios (CIS) será la sede este martes de una conferencia de prensa con los periodistas nacionales e internacionales enviados a Puebla a la cobertura del Tianguis Turístico 2013.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175379>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Amozoc, contraste entre partidos, aspirantes y gobernantes

Los municipios de la zona metropolitana de la ciudad de Puebla apuntan a convertirse en el fiel de la balanza para cerrar la pinza y definir ganador en las elecciones locales del 7 de julio.

De las tres coaliciones, la competencia real será entre las conformadas por el PRI-PVEM y el PAN-PRD-PANAL-CPP, muy por encima del PT-PMC y Morena.

Será una elección de Estado donde subyacen las figuras del presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador Rafael Moreno Valle.

Pero cómo influirán los gobernantes y qué peso tiene en el electorado poblano, principalmente en la zona conurbada y cómo influirán en la elección.

El municipio de Amozoc, que también elegirá diputado local, ofrece algunos indicios, a propósito de los resultados en las encuestas de medición que encabeza el priista Filiberto López Cervantes.

Seguro que influirán Moreno Valle y Peña Nieto, de acuerdo con los datos ligados al posicionamiento de López Cervantes.

A la pregunta de qué tan de acuerdo están con la manera de gobernar de RMV y EPN, con el mandatario poblano un 40% están en total acuerdo, el 41% acuerdo parcial, 4% desacuerdo parcial y 10% desacuerdo total.

Respecto a Peña Nieto, el 21% de acuerdo total, 37% acuerdo parcial, 5% en desacuerdo parcial y 24% en desacuerdo total.

En contraste a la aprobación de RVM, la presidenta municipal emanada de la coalición Compromiso por Puebla tiene el 18% de acuerdo total, el 34% de acuerdo parcial y el 35% de desacuerdo total.

Sin embargo, mientras EPN no está bien aprobado, el PRI lidera como mejor opción de voto con Filiberto López a la cabeza con 31.5% por encima de cuatro aspirantes.

Respecto a marcas, en Amozoc votaría el 36.1% por el PRI; 17.8% PAN; 4% PRD y 2% MC y Morena. Un 22.8% no sabe, el voto switcher.

Postulado el candidato a la presidencia municipal por coaliciones, lo harían en "votación efectiva" por el PRI-PVEM un 59%; el 36.8% por PAN-PRD-PANAL-PCP y el 1.7% por PT-MC y Morena; el 27.3% no sabe.

Los resultados descritos corresponden a un tamaño de la muestra de 500 entrevistas realizadas en la última semana de febrero en todas las secciones electorales del municipio de Amozoc por la firma Mas Data.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175376>

(Plegarias Políticas/Elmer Ancona)

PAN: atrapado y entrampado

No me queda la menor duda en cuanto a que al Partido Acción Nacional (PAN) le tendieron una fabulosa trampa para infiltrarlo, dinamitarlo desde adentro y quebrar la tambaleante credibilidad que tenía a finales de los años 90.

Lo mismo se hizo con otras agrupaciones de peso nacional como la Acción Católica de la Juventud Mexicana (ACJM), a la que le tumbaron todos los cimientos por el temor que provocaba a las autoridades federales.

Esta vigorosa organización juvenil, que por cierto cumplirá 100 años de vida este 2013, ponía a temblar a las estructuras de poder nacional cuando convocaba a miles y miles de jóvenes de todo el país a sus marchas y asambleas.

Creada por jesuitas, la ACJM llegó a llenar el zócalo capitalino con cientos de chamacos que no dejaban de corear su amor a Cristo y a la Guadalupana, su fidelidad a la iglesia católica y clamando por un cambio en las estructuras del poder.

¡Vaya que había tamaños en aquellos tiempos!

A la Acción Católica la acabó la misma jerarquía eclesial, con todo su pesar, hasta donde se sabe, porque los gobiernos priistas le pusieron un ultimátum al que no se le podía dar un "no" como respuesta.

A diferencia de la ACJM, al PAN le quebraron las piernas a través de un método que casi nunca falla en las altas esferas del poder: corrompieron a sus dirigentes nacionales y los llenaron de sucios y oscuros negocios.

Desde la Presidencia de la República y las secretarías de estado hasta las más escandalosas paraestatales como Petróleos Mexicanos (Pemex) fueron comprando conciencias y los panistas no pudieron escapar. Por eso la hecatombe.

El enriquecimiento ilícito en el que presuntamente cayó gran número de panistas de altos vuelos ha sido tan claro y tan burdo que pocos pueden levantar la voz en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para desmentirlo.

Basta ver cómo terminaron su sexenio algunos presidentes de la República, gobernadores y alcaldes del blanquiazul y corroborar cómo mejoró escandalosamente el nivel de vida de sus familias y empresas para entender la severa crisis por la que atraviesa este partido.

Tanto Vicente Fox Quesada como Felipe Calderón Hinojosa, junto con sus pandilleros convertidos ahora en diputados y senadores con fuero, llevaron al PAN a la derrota, al desprestigio, al lodazal en el que se encuentra.

Es cierto, no todos en este querido y noble partido mastican como la iguana; muchos alcaldes, diputados y líderes de comités directivos panistas gozan y disfrutan de gran honra y reputación. Eso no se duda ni se cuestiona.

No obstante, ante el tsunami de corrupción que se les vino encima han quedado minimizados, opacados, rezagados, mutilados políticamente y poco pueden hacer para detener la estrepitosa caída.

Los panistas corruptos (muchos de ellos "neos") son los que dominan, los que imponen, los que deciden; los viejos y tradicionales blanquiazules con trabajo pueden levantar la voz para frenar los vituperios, las agresiones, las decisiones centralistas.

El PAN se encuentra atrapado y entrampado con las redes que le tendieron sus enemigos internos y externos y no quiere darse cuenta; lo peor de todo es que si lo perciben, huyen de la responsabilidad que tienen para frenar a los delincuentes con fuero y salvar al partido.

Hoy bien podríamos llamarle al blanquiazul "Parricidio Acción Nacional" porque han sido los propios hijos quienes han matado los ideales de los padres fundadores; como Brutus, hoy los críos han clavado la daga en la espalda de sus progenitores.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9175371#>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¿Y dónde está el Verde?

Los distintos partidos políticos, en Puebla, particularmente, los más grandes, PRI y PAN, ya están en una franca batalla preelectoral que pronostica una guerra encarnizada, sin tregua alguna, de cara a la próxima elección del 7 de julio.

El PRI del presidente, **Enrique Peña Nieto** (EPN), ya envió mensajes contundentes a sus adversarios para que entiendan de una vez que viene por todo a Puebla y que no hay acuerdo, ni pacto, ni arreglo para repartir la plaza.

La embestida que preparan los priistas, me aseguran, será despiadada y sangrienta.

Ya se pisó el terreno, se midió y se cocinó la estrategia.

Los "head hunters" peñistas están listos para enfrentar al ejército albiazul en el terreno que se marque, ya que pretenden recuperar la presidencia municipal de Puebla, cueste lo que cueste.

La definición de su candidato está casi lista, por lo que son pequeños detalles los que se tienen que cubrir para no fracturar al partido, para mantener la unidad en el PRI y para lograr un equilibrio de fuerzas políticas en la

entidad.

Mientras tanto, el PAN y sus posibles aliados están a punto de consumir la coalición con la que lograron sacar al PRI de Casa Puebla.

El Panal está listo a pesar de su pesadilla llamada, **Elba Esther Gordillo Morales**, líder del SNTE.

El único detalle por el que han parado los aliados partidistas para anunciar oficialmente su unión es la aprobación de la alianza por parte de la Comisión Política Nacional del sol azteca, decisión que aún está en veremos.

El PRD sigue haciendo lo suyo en la entidad, aunque, también, sigue reconociendo que ya no depende de ellos oficializar esta coalición, sino de la dirigencia nacional.

Los perredistas poblanos ya cumplieron y hasta allí llegaron.

Compromiso por Puebla, Movimiento Ciudadano y hasta el nuevo Partido Pacto Social de Integración, en tanto, trabajan a marchas forzadas, en su cuarto de guerra, preparando su estrategia de batalla.

Del partido que no se sabe, absolutamente, es del Verde.

Mucho menos de su aciago dirigente estatal, **Juan Carlos Natale López**, quien, dicen, condicionó su salida de la dirigencia estatal del partido del tucán a cambio de que sus superiores lo hagan diputado local.

Natale, sigue aferrado al Verde poblanos porque no quiere problemas legales.

Quiere salir con fuero.

Y es que no sabe cómo diablos quedar bien con EPN, con el PRI, con César Camacho, dirigente nacional priista; con Ivonne Ortega Pacheco, secretaria General y, al mismo tiempo, con el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas.

Se dice que por eso no asoma la cabeza. La tiene enterrada como los avestruces.

Al fin y al cabo, como siempre lo ha presumido, sus influencias en el Verde y en el poder, en Puebla, todo lo pueden.

A ver si esas influencias logran rescatarlo de todas sus triquiñuelas cometidas como dirigente estatal del Verde. Esas que pudieran reventar de un momento a otro.

Si bien ha logrado librar todo tipo de auditorías a las finanzas públicas de su partido desde que tomó las riendas estatales, una vez que salga del Verde tendrá que ofrecer muchas explicaciones.

Sobre todo, ahora que la dirigencia nacional de su partido ya está investigando su vida y obra para relevarlo del cargo.

De entrada, ya se tiene conocimiento del manejo de los recursos del Verde desde la pasada elección de 2010, cuando el Instituto Electoral del Estado (IEE) le aplicó observaciones por gastos no comprobados, por errores de forma y fondo, así como otras acciones no claras y pendientes por el orden de un millón, 849 mil 586 pesos.

Si bien estos recursos fueron justificados, con ayuda del Señor, aún no se logra comprobar, en los hechos, dónde fueron invertidos bien a bien los dineros.

Y es que algunos dicen que se aplicaron en los gastos personales de Natale.

¿Quién sabe?

Eso sí, ya en estos tiempos electorales, calientes, en los que el PRI necesita aliados inteligentes, todo mundo se pregunta: ¿Y dónde está el Verde?

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2412&-Posdata-%BFY-e%F3iey-ysE%E1-yI-Vyuey?>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Cañonazos de hasta 10 mil pesos a los consejeros del PRD que votaron la alianza con el PAN

La sesión del Consejo Estatal (CE) del PRD en que se votó a favor de una alianza amplia con el PAN, el Panal y el Partido Compromiso por Puebla estuvo viciada, no solamente porque no está avalada por los órganos nacionales del instituto del sol azteca, sino también porque a la mayoría de los 114 consejeros que asistieron les hicieron pagos que oscilaron entre los 4 y los 10 mil pesos como una manera de asegurar su aprobación de dicho bloque electoral.

La justificación oficial es que ese dinero es para que los miembros del CE pudieran cubrir los gastos que implicó trasladarse a la ciudad de Puebla. Sin embargo, ese argumento no es válido por dos razones: la primera es que no todos los consejeros hicieron erogaciones extraordinarios para acudir a la reunión de este lunes, pues muchos son de la ciudad de Puebla y la zona conurbada o de municipios que están a una o dos horas de la capital.

Y la segunda razón es que no existe ninguna norma en el PRD que establezca la obligatoriedad de pagarles viáticos a los militantes para que participen en un proceso interno del partido. Por lo general, los perredistas

siempre se habían destacado por participar en política por convicción y no bajo el interés de cobrar alguna suma de dinero.

El único antecedente que había sobre algo parecido ocurrió en 2010, precisamente cuando por primera vez se aprobó una alianza del PRD con el PAN. En aquella ocasión la sesión del Consejo Estatal se realizó en la Ciudad de México y les dieron a cada uno de los integrantes de este cuerpo colegiado la cantidad de 2 mil pesos.

Los pagos que ayer se efectuaron hacen recordar la máxima del extinto presidente Álvaro Obregón de que "No hay general que no resista un cañonazo de 50 mil pesos". Ahora se podría aplicar esa frase de que: "No hay consejero perredista que no resista un pago a cambio de aliarse con el PAN". Es lamentable que ocurra tal vicio en una fuerza política que nació hace 24 años para luchar contra las prácticas clientelares del entonces partido de Estado.

Lo más interesante de este asunto es saber quién financió los pagos. Al respecto hay dos posibilidades: Una que se estén usando las prerrogativas del PRD y eso lleve al partido a limitar los fondos que debería emplear para las campañas electorales. Y la segunda, que esos fondos hayan llegado del exterior, sobre todo de las agrupaciones políticas que están interesadas en tener de aliado al instituto del sol azteca.

Al final ese gasto que se hizo en los consejeros no fue suficiente para "amarrar" la alianza con el PAN, ya que es una decisión que no está avalada por el Consejo Nacional del PRD, del cual ayer se supo que se ha programado su siguiente reunión hasta los días 3 y 4 de abril, que es una fecha posterior al plazo límite que marca la norma electoral local para que se pueda registrar una alianza entre distintas fuerzas políticas.

Todo indica que este asunto se acabará resolviendo en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ante la inconformidad de la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN), cuyo representante en Puebla es la diputada federal Roxana Luna Porquillo.

¿Cuál es la relevancia de que ADN se oponga a que el PRD forme un bloque electoral con los partidos afines al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas? A que fue un integrante de ADN, asesorado por los líderes nacionales de esta expresión, quien en Veracruz en fechas recientes impugnó una coalición entre el Partido de la Revolución Democrática y el Partido Acción Nacional, logrando que en los tribunales se impidiera la unión de ambas agrupaciones porque se violaron las normas estatutarias del instituto del sol azteca.

El presidente del PRD en Puebla, Eric Cotoñeto Carmona, intentará que mañana la Comisión Política Nacional del partido dé su visto bueno a las dos votaciones que ha realizado el Consejo Estatal a favor de hacer una alianza con partidos que no son de izquierda. Si no consigue ese aval, la situación acabará resolviéndose en la vía judicial.

Lo más cuestionable de lo que pasó ayer es que siendo el PRD un partido que nació con un espíritu democrático en el que siempre había cabida para el debate, el disenso y el análisis, este lunes lo que privó fue la ausencia de discusión en el Consejo Estatal.

La sesión tuvo un solo punto en la orden del día: La alianza con el PAN, el Panal y Compromiso por Puebla.

Los únicos oradores fueron Eric Cotoñeto Carmona, Socorro Quezada Tiempo, Elba Cerezo, Julián Rendón y Miguel Tamayo. Todos ellos son parte de la dirigencia del partido y siempre han pugnado por una alianza electoral con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Fuera de este grupo, ningún otro consejero dijo "esta boca es mía".

El discurso común que hubo en todos los oradores fue el mismo: Es necesario unirse al PAN porque es la única forma de derrotar al PRI, que es un partido que buscará ganar la mayor parte de las alcaldías usando mucho dinero a su favor, proveniente de la operación electoral del gobierno federal.

Nunca se analizó que el PRD es un partido de izquierda cuyos principios ideológicos son contrarios a la visión derechista que domina por igual al PRI que al PAN, así como el Panal y Compromiso por Puebla, sobre todo este último, que es un partido creado por el grupo político de Rafael Moreno Valle Rosas.

Y menos se analizó el mal trato y exclusión que Moreno Valle le dio al PRD luego de la elección de 2010.

Tampoco se hizo alusión a que el PRD nació –el 5 de mayo de 1989– para luchar contra el partido de Estado, que en ese entonces era el PRI. Y que ahora, en Puebla quiere Moreno Valle encabezar una "elección de Estado", pues se está utilizando todos los recursos del Poder Ejecutivo para favorecer a los candidatos del PAN. Dicho de otra manera, ayer dominó la insensatez en la sesión del Consejo Político del Partido de la Revolución Democrática.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/canonazos-de-hasta-10-mil-pesos-a-los-consejeros-del-prd-que-votaron-la-alianza-con-el-pan_id_21805.html

(Editorial)

Las amenazas a los pueblos indígenas

Integrantes de 17 comunidades totonacas ubicadas en la Sierra Norte de Puebla y el vecino estado de Veracruz

denunciaron que autoridades las han amenazado para que acepten la construcción de una planta hidroeléctrica en la ribera del río Ajajalpan, en territorio de Olintla, por parte del Grupo México.

Entre los amagos que han sido expresados a los pueblos indígenas destacan el condicionamiento en la entrega de apoyos y recursos de programas oficiales, la expropiación de sus terrenos y hasta la utilización del Ejército Mexicano para imponer el proyecto de la empresa propiedad de Germán Larrea Mota Velasco.

Esta es una prueba más de los extremos a los que se está llegando para satisfacer las ambiciones de un puñado de empresarios obstinados en la explotación a cielo abierto de yacimientos de metales preciosos.

El tejido social de las comunidades en la Sierra Norte y el vecino estado de Veracruz está siendo severamente afectado por la intervención de las compañías que promueven los llamados "proyectos de muerte", pues bajo engaños y otras artimañas se logra convencer a sectores minoritarios de algunas localidades, para confrontarlos con grupos más amplios, informados y con conocimiento de causa sobre los perjuicios que entraña la actividad minera para el medio ambiente y la salud humana.

Y ante las agresiones, las autoridades, particularmente el gobierno del estado, brillan por su ausencia, en una actitud que parece sumamente sospechosa, pues en lugar de ponerse del lado de las comunidades su omisión le allana el camino a las corporaciones, poniendo en un estado de desventaja a los ciudadanos, sus territorios e incluso al resto de la sociedad que, tarde o temprano, padecerá los efectos nocivos de la actividad minera.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-amenazas-a-los-pueblos-indigenas_id_21806.html

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Puebla en los ojos del mundo**
- **Cuidado con la seguridad pública**
- **El PRD sí, pero quien sabe**

Sin duda que el tianguis Turístico que termina mañana, ha colocado a Puebla de nueva cuenta en los ojos del mundo y se empieza a tener una proyección seria de la entidad como una opción para los visitantes extranjeros. El mensaje de la Secretaria de Turismo federal durante la inauguración fue tajante y claro al señalar que durante el gobierno de los panistas, los visitantes al país se desplomaron de manera importante, tanto por la inseguridad del país, como por la falta de una atinada política de promoción.

Para Puebla, hoy el panorama es otro y solo hay que saber capitalizarlo y sobre todo, ofrecer servicios de calidad y sin abusos de ningún tipo.

El hecho ocurrido con uno de los escoltas asignado al cuidado personal del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez parece ser solo un botón de muestra de la descomposición que existe al interior de los grupos policiacos donde son frecuentes los rumores entre los propios elementos, sobre la falta de orden y jerarquía al interior de la corporación y con ello, pues el más avezado es quien dirige los destinos del resto y éste, no siempre resulta ser el mejor.

Situaciones como el retraso de las patrullas ante las llamadas de auxilio ciudadano o incluso los señalamientos públicos contra elementos de seguridad por abusos de autoridad, han sido la constante en los últimos años y se pueden tornar graves si es que no se cambia el rumbo en la política de la seguridad pública aquí en la capital.

No hay que olvidar que hace unas semanas se hizo el reconocimiento público de que Puebla había perdido casi 4 millones de pesos del Subsemun, por no haber ejercido los recursos ya etiquetados y eso, ante la falta de elementos que se regresaron al Estado, no puede ocurrir en la capital del Estado.

Ahora, con el escolta del alcalde, salen a relucir las investigaciones donde indican que al parecer, tiene problemas psicológicos y entonces dónde está el control estricto que debe haber sobre cada uno de los elementos y sobre todo de aquellos asignados a la seguridad del presidente municipal, quien seguramente ya estará pidiendo un reporte detallado de qué está pasando al interior de la Policía Municipal, es buen momento.

Este viernes es la fecha límite para el registro de las coaliciones en Puebla y el PRD acudirá en el último minuto para registrar su alianza con el PAN, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, sin embargo, ayer el Secretario General del PRD a nivel nacional, Alejandro Sánchez Camacho, hizo el anuncio que se posponía de nueva cuenta la realización de su consejo nacional y donde habrán de definir el proceso para saber si se suman a otros partidos y en qué condiciones.

Este Consejo Extraordinario del PRD será hasta el 5 y 6 de abril, así que si en ese momento deciden no sumarse al PAN o a Nueva Alianza que era el "pero" de estas coaliciones, en Puebla tendrán que acudir a la autoridad electoral para dar marcha atrás a este intento.

Así que todavía no están dichas las cosas para las enfrentar el proceso electoral del próximo mes de julio y se nueva cuenta el suspenso se alarga dos semanas más. Por eso ayer Erick Cotoñeto reconoció que sí se

adhieren pero que el Comité Ejecutivo Nacional tiene la última palabra. CONFETI...que la presencia del Presidente Peña en Puebla para realizar aquí el foro para conformar el Plan Nacional de Desarrollo...se espera la participación de organizaciones civiles, organismos empresariales, educativos, campesinos, académicos...la mesa se denomina "Un México Incluyente"...
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5347



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Preocupa a Peña Nieto el PRI poblano

Tan desesperado o mal anda el PRI de Puebla, que el Presidente Enrique Peña Nieto intentará rescatarlo. Por eso vendrá hasta el próximo mes al evento que se le ocurrió a los priistas poblanos perdedores del 2010 y 2012. Aquellos que hoy presumen ser los operadores del PRI en Puebla. Ellos propusieron que el evento de la Secretaría de Desarrollo Social federal a cargo de una de las mujeres más corruptas como Rosario Robles (según Carlos Ahumada), se lleve a cabo en Puebla por la concentración de los municipios pobres. Por eso no vendrá a clausurar el Tianguis Turístico, pues es como aceptar la eficacia y el tamaño de un gobierno de Coalición que derrotó a su partido en el 2010. Y entre ellos iban todos sus operadores políticos poblanos. Peña Nieto conoce al priismo poblano, aunque me causa pena ajena que aunque más lo hayan traicionado en el 2012, más los premia. Por eso, entiendo que su visita a Puebla a los eventos de las delegaciones del gobierno federal serán con la finalidad de vestir a su partido, el que aparece abajo en las encuestas ante una inminente megacoalición. A Peña Nieto no se le ha ocurrido preguntarle al grupo de Javier López Zavala qué haría en caso ante una coalición. "Nos ganarían" respondían. Sí: no se le ha ocurrido que los zavalistas Juan Carlos Lastiri, Juan Manuel Vega y hasta Enrique Doger, eran los primeros en augurar una derrota al PRI ante una nueva coalición. Por eso Peña Nieto vive en la constante mentira y traición del priismo poblano -al que repito-, entre más lo engaña, más lo premia. Son muy pocos los meses que faltan para la elección y el PRI debe ganar de manera contundente para que sus militantes no hagan el ridículo y se queden callados o tengan que huir ante un triunfo de la coalición. La moneda está a punto de echarse para arriba, pero a Peña Nieto le debe quedar claro que a todos sus operadores electorales poblano no les conviene que gane José Chedraui o Enrique Agüera, pues en automático ya no podrían aspirar a la gubernatura. Ellos mismos serán los verdugos de su candidato.
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Angelopolitanas)

Será el 24 de abril cuando el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, visite Puebla para presidir la mesa de análisis denominada "Un México Incluyente", la cual forma de las consultas para elaborar el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, así lo hizo saber Juan Manuel Vega Rayet, Delegado en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social, (SEDESOL). Vale decir que la propuesta de que fuera Puebla la sede, fue de la mismísima secretaria de Desarrollo Social Federal, Rosario Robles Berlanga y del subsecretario de Prospectiva, Planeación Evaluación de la SEDESOL, Juan Carlos Lastiri Quirós, quienes consideraron la importancia sociocultural que tiene el estado en el plano nacional. Ahora sí, por fin el Centro Expositor lució abarrotado como desde hace tiempo se intentaba y se quería, todo por el Tianguis Turístico 2013 que tiene al gobernador Rafael Moreno Valle como pocas veces, con la sonrisa de oreja a oreja, lo mismo a la secretaria federal de Turismo, Claudia Ruiz Massieu. Sin embargo, quienes no están tan felices, son los turistas que se hospedan en Puebla por el puente del 18 de Marzo, ya que no alcanzaron habitación en ningún hotel de la capital y tuvieron que alojarse en moteles, aunque al parecer las bebidas gratis que se ofrecían en algunos de éstos, eliminaron los enojos nocturnos, otros turistas de plano no tuvieron suerte y no pudieron quedarse ni en las Cholulas ni en Atlixco, que son los municipios más cercanos a la capital, así que tuvieron que irse a Tlaxcala, iasí es, a Tlaxcala! La buena noticia de todo esto es

que sí, el Tianguis Turístico superó expectativas.

En la sesión del Consejo Estatal del PRD celebrada en el salón JP de esta ciudad, 114 consejeros del Sol Azteca aprobaron y avalaron la coalición total en Puebla con el PAN. No asistieron los representantes de las corrientes Izquierda Democrática Nacional y Alianza Democrática Nacional.

La dirigencia estatal sólo esperará el acuerdo que tome en estos días la Comisión Nacional Política, para que proceda a registrar el 22 de marzo, junto con los demás partidos aliancistas el convenio de coalición ante el IEE. Los consejeros estatales que avalaron dicha alianza forman parte de las tres corrientes locales que hoy mantienen la dirección de este partido: Nueva Izquierda, Foro Nuevo Sol y Udena.

La diputada federal, Roxana Luna Porquillo, como para no perder el ritmo de su presunta "fe" opositora, organizó una pequeña marcha con sus seguidores de Cholula, mototaxistas y ambulantes de San Martín Texmelucan para protestar en contra de una posible reforma energética, que busca impulsar Enrique Peña Nieto, además para hacerse presentes en el marco de un año más de la conmemoración de la expropiación petrolera.

El Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) también busco dejarse ver y en el zócalo de la ciudad de Puebla, sus seguidores y amigos - por cierto muy pocos- también echaron gritos y mostraron su rechazo en contra de la privatización de Pemex.

Repartieron su periódico desde el domingo, hicieron ruido, cantaron canciones de protesta y se hicieron presentes para celebrar a su estilo la expropiación petrolera del "tata" Don Lázaro Cárdenas. Además para dar inició a la formación de sus brigadas estatales que denunciarán la privatización que busca llevar a cabo el régimen del PRI. Los buenos oportunistas de siempre también ahí estuvieron.

Pronto se sabrá de la estela que deja huella del "abogado" más marinista de la SEP, Jacinto Herrera Rivera, ya que busca con afán agenciarse de las simpatías de los enemigos de la querida maestra Elba, y es que no puede dejar de pasar, como buen administrador, un momento en el cual se aprovechan las oportunidades de hacer negocios privados que son más lucrativos que su responsabilidad como abogado general de la dependencia. El hecho es que no puede olvidar su oscuro pasado, el cual ahora, cuando montado en la ola roja marinista, como simpatizante y funcionario amasaba su propia fortuna, por más golpes de pecho que se dé de hombre fiel y honesto ante los que son hoy sus superiores.

<http://www.ngpuebla.com/node/52051#.UUhdfhTxJE>